中等职业教育学校（机构）统计报表

**教育部发展规划司**

**二〇一五年六月**

**目 录**

[中等职业教育学校（机构）统计报表 1](#_Toc388946368)

[中等职业教育学校（机构）统计报表（附设中职班） 55](#_Toc388946369)

[职业技术培训机构统计报表 86](#_Toc388946370)

[中等职业教育综合统计报表 92](#_Toc388946371)

[职业技术培训机构综合统计报表 163](#_Toc388946372)

[附录一：《中等职业学校专业目录》（统计用）2013 167](#_Toc388946373)

[附录二：中央党政机关、人民团体及其他机构代码 171](#_Toc388946374)

**中等职业教育学校（机构）统计报表填报总体说明**

**1.填报范围：**按国家规定设置标准和审批程序批准成立，并在教育行政部门备案的实施中等职业教育的学校（机构）填报本报表。具体填报参见《中等职业教育学校（机构）统计报表填报范围》表。

**2.报送时间：**9月30日前。

**3.学年：**是指教育年度，即从本年的9月1日（学年初）至第二年的8月31日（学年末）。

**4.统计时点：**是指统计数据的截止时间，即本学年初9月1日。如在校生数、教职工数、占地面积、固定资产总值等指标为统计时点数。

**5.统计时期：**是指统计数据的区间时间，即从上学年度的学年初9月1日至学年末8月31日时间区间。如毕业生数、复学等指标为统计时期数。

**6.归档：**本表由学校（机构）和县级、地级、省级教育行政部门归档管理。

**中等职业教育学校（机构）统计报表填报范围**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 表号 | 表名 | 填表范围 |
| 中职基111 | 学校（机构）基本情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基112 | 学校（机构）基本情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基311 | 分专业学生数 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基321 | 在校生分年龄情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基322 | 招生、在校生来源情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基331 | 学生变动情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基332 | 学生休退学的主要原因 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基333 | 在校生中死亡的主要原因 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基341 | 招生中其他情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基342 | 在校生中其他情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基351 | 培训学生情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基361 | 外国留学生情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基411 | 教职工情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基421 | 专任教师、聘请校外教师岗位分类情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基422 | 专任教师、聘请校外教师学历情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基423 | 专任教师分年龄情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基424 | 分科专任教师情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基431 | 专任教师变动情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基441 | 教职工中其他情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基451 | 专任教师接受培训情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基511 | 校舍情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基521 | 资产情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基522 | 信息化建设情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构 |
| 中职基911 | 少数民族双语教学学生、专任教师情况 | 调整后中等职业学校、普通中专、成人中专、职业高中、其他中职机构、附设中职班 |
| 中职基991 | 附设班专任教师学历情况 | 附设中职班 |

中职基111学校（机构）基本情况

**一、指标解释：**

**1.学校（机构）：**是指经县级及以上人民政府按照国家规定设置标准和审批程序批准成立、备案的实施各级各类教育的单位。

**2.学校（机构）名称：**是指在教育行政部门备案的学校（机构）全称。

**3. 学校（机构）标识码：**是指由教育部按照国家标准及编码规则编制， 赋予每一个学校（机构）在全国范围内唯一的、始终不变的识别标识码。

**4.中等职业教育学校（机构）办学类型包括：**调整后中等职业学校、中等技术学校、中等师范学校、成人中等专业学校、职业高中学校、其他中职机构。

**调整后中等职业学校**：是指将普通中等专业学校（中等技术学校、中等师范学校）、成人中等专业学校、职业高中学校等各种实施中等职业教育的办学类型，通过合并、共建、联办、划转等形式调整为统一的办学类型的学校。

**其他中职机构：**是指承担中等职业教育不计校数的教育机构。

**5.学校举办者：**是指学校（机构）的上级主管部门或为设置学校（机构）提供必要经费和基本办学条件者。

**中等职业教育学校举办者包括：**教育部门、其他部门、地方企业、民办。

**教育部门：**是指利用国家财政性教育经费举办各级各类学校（机构）的各级教育行政部门。

**其他部门：**是指利用国家财政性经费和国有资产举办学校（机构）的教育行政部门以外的各级党政机关、事业单位，国家级金融机构、经济实体等，如：财政、卫生、农业、国家电网公司等单位。

**地方企业：**是指利用企业拨款（企业对学校的拨款属于国家财政性教育经费）和国有资产举办学校（机构）的地方国有企业，如钢铁、石油等企业。

**民办：**是指利用非国家财政性经费举办学校（机构）的社会组织或个人。

**6.附设教学班：**是指受当地条件、资源所限，中等职业学校经教育行政部门批准，利用现有学校资源（教职工、办学条件等），举办的其他层次（形式）的教学班，包括：附设幼儿班、附设小学班、附设普通初中班、附设职业初中班、附设普通高中班。

**二、填报说明：**

1. 学校（机构）标识码按照教育部编制的10位学校（机构）标识码填报。

2.学校（机构）地址名称、代码：名称填写学校（机构）登记注册的详细地址，包括省（自治区、直辖市）/地（市、州）/县（区、旗）/乡（镇）/街（村）/门牌号；代码填写国家统计局《统计用区划代码》12位代码。

3. 学校（机构）属地管理教育行政部门名称、代码：名称为属地管理的省教育厅（委员会）、地（市）、县（区）教育局（委员会）具体名称；代码为省教育厅（委员会）、地（市）、县（区）教育局（委员会）所在地的12位《统计用区划代码》。

基础教育和中等职业教育学校(机构)的属地管理部门为县（区）级教育行政部门，名称填写县（区）教育局（委员会）具体名称；代码填写12位《统计用区划代码》的县（区）教育局（委员会）所在地省、地、县6位代码，后6位为0。

4. 附设教学班:在填报附设班报表时，学校（机构）标识码填写举办附设教学班的学校（机构）的标识码，学校（机构）属地管理行政部门名称、代码、学校（机构）办学类型、学校（机构）举办者等属性代码按附设教学班的类型填写。附设教学班报表只填报附设教学班类型的班数、学生数、专任教师数（为举办附设教学班的学校教职工数的其中数）。

5.学校的办学类型码具有唯一性，应该按照学校被审批时确定的学校类型填报。

6. 经度指示南北方向，纵向。经度表示形式：经度 .经分.经秒，有效值范围为东经73度～135度。 纬度指示东西方向，横向。 纬度表示形式：纬度.纬分.纬秒，有效值范围为北纬4度～54度。取值方式：国家公布的1:50000的电子地图（已经颁布），县规划局、国土局、测绘局有电子地图。

**中等职业教育学校（机构）统计报表**

（201 /201 学年初）

**制定机关：教 育 部**

**批准机关：国 家 统 计 局**

**批准文号：国统制〔2015〕80号**

**中职基111学校（机构）基本情况**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 学校（机构）标识码 | | | | | | | | | | 学校（机构）名称（章） | 学校（机构）英文名称 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**续**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 学校（机构）地址 | | | | | | | | | | | | 学校（机构）属地管理教育行政部门 | | | | | | | | | | | |
| 名称 |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**续**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 学校（机构）办学类型 | | | 学校（机构）举办者 | | |
| 名称 |  | | |  | | |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |

**续**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 邮政编码 |  |  |  |  |  |  | 校园(局域)网域名 |  | 校(园)长(签章) | 填表人 | 学校（机构）所在地经度 | | | 学校（机构）所在地纬度 | | |
| 办公电话 |  | - |  | | |  | 单位电子信箱 |  |  |  |
| 传真电话 |  | - |  | | |  | 填表人电子信箱 |  | ° | ′ | ″ | ° | ′ | ″ |

**续**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 附设班类型 | 附设幼儿班 | 附设小学班 | 附设普通初中班 | 附设职业初中班 | 附设普通高中班 |
|  |  |  |  |  |

中职基112学校（机构）基本情况

**一、指标解释：**

**1.在校生中住宿生：**是指在学校统一管理的学生宿舍（公寓）里住宿的学生。

**2. 校园网：**是指在校园内为教学、管理等实现宽带互联，为学校教学、管理与服务等教育活动提供资源共享、信息交流和协同工作的计算机网络（含通过城域网形成的逻辑校园网）。

**二、填报说明：**

**1.接入互联网：**已接入互联网的学校，填报“是”，同时填报接入互联网方式（1.拨号、2.ADSL 、3.光纤、4.无线、5.其它）（通过城域网形成逻辑校园网的，填报“光纤”）。

**2.接入互联网方式:1.拨号：**是指电话线拨号接入（PSTN）和ISDN（一线通）；PSTN是通过电话线及自带调制解调器（MODEM）的PC完成接入，最高的速率 为56kbps；ISDN将电话、[传真](http://baike.baidu.com/view/748.htm)、数据、图像等多种业务综合在一个统一的数字网络中进行传输和处理。用户利用一条ISDN用户线路，可以在上网的同时拨打电话、收发传真，就像两条电话线一样，ISDN的极限带宽为128kbps。**2.ADSL：**(非对称数字用户环路) 是利用普通铜质电话线作为传输介质，配上专用的Modem即可实现数据高速传输，速率为1Mbps～8Mbps，VDSL是ADSL的快速版本，VDSL短距离内的最大下传速率可达55Mbps。**3. 光纤：**是一种点对多点的光纤传输和接入技术，接入系统总的传输容量为155Mbps。**4. 无线：**是一种有线接入的延伸技术，使用无线射频(RF)技术越空收发数据，带宽总容量为 600Mbps，用户共享带宽。**5.其他：**一般包括DDN（主干网传输媒介有光纤、数字微波、卫星信道等，用户端多使用普通电缆和双绞线）、（Cable-Modem线缆调制解调器，利用现成的有线电视(CATV)网进行数据传输）、LAN（是利用以太网技术，采用光缆+双绞线的方式对社区进行综合布线）等。

**3.接入互联网出口带宽：**填写学校连接互联网的设备对外出口带宽之和。网络出口包括中国电信出口、中国网通出口、教育科研网出口等。对于建立校园网的，填写校园网对外出口带宽之和（通过城域网形成逻辑校园网的，按学校接入城域网带宽填报）；对于没有建立校园网但已接入互联网的学校，按学校连接互联网的带宽之和填报；接入互联网出口带宽的填报单位为（Mbps），换算时，按1M=1024K，1G=1024M计算。

**4.国家级（省部级）重点中职校、示范性中职校：**是指经国家或省级教育行政部门评定的重点校、示范校。如果一所学校既是重点校又是示范校，则两项都填。

**5.国家学生体质健康标准测试达标情况：**是指根据《教育部 国家体育总局关于实施〈国家学生体质健康标准〉的通知》（教体艺[2007]8号），要求学校每学年对学生进行一次《国家学生体质健康标准》的测试，各评价指标满分为100分。90分以上为优秀，75分—89分为良好，60分—74分为及格，59分及以下为不及格。

**6.少数民族双语教学：**是指在少数民族和少数民族地区各级各类学校中，面向少数民族学生实施的以国家通用语言文字和少数民族语言文字为教学语言的教学活动。

**7.安全保卫人员：**包括从事安全保卫工作的校内职工、临时工、外聘保安公司等人员。

**三、校验关系**

1.表内关系：

行15=行16+行17+行18+行19

2.表间关系：

[中职基112].(行12,列1)<=[中职基311].(行33000,列7)

[中职基112].(行09,列1)<=[中职基311].(行33000,列1)

[中职基112].(行10,列1)<=[中职基311].(行33000,列1)

**中职基112学校（机构）基本情况**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 是、否 | 学校简介：  一、历史沿革：  二、院（系）设置：  三、专业设置：  四、国家级、省部级研究机构设置：  1．实验室：  2.研究中心（所）：  五、定期出版的专业刊物：  六、设立奖学金情况：  学校设立奖学金 项，奖励总金额 元/年，最高金额 元/年，最低金额 元/年。  七、主要校办产业： | 21 |
| 省部级重点中职校 | 02 | 是、否 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 是、否 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 是、否 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 |
| 建立校园网 | 06 | 是、否 |
| 接入互联网 | 07 | 是（1.拨号、2.ADSL 、3.光纤、4.无线、5.其它）、否 |
| 接入互联网出口带宽 | 08 | （Mbps） |
| 应届毕业生就业人数 | 09 | 人 |
| 应届毕业生升学人数 | 10 | 人 |
| 定期公开出版的专业刊物数 | 11 | 种 |
| 在校生中住宿生 | 12 | 人 |
| 少数民族双语教学班 | 13 | 有、无 |
| 双语教学的少数民族语言 | 14 |  | 数据核查结果说明及建议： | 22 |
| 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 15 | 人 |
| 优秀 | 16 | 人 |
| 良好 | 17 | 人 |
| 及格 | 18 | 人 |
| 不及格 | 19 | 人 |
| 安全保卫人员 | 20 | 人 |

中职基311分专业学生数

**一、指标解释**

**1.中等职业教育学生：**是指调整后中等职业学校、普通中等专业学校、成人中等专业学校、职业高中学校及其他中职机构招收的具有初中毕业文化程度或者具有同等学力接受中等职业学历教育的学生。

**2.全日制学生：**是指接受全时学历教育的学生。

**3.非全日制学生：**是指利用业余时间接受学历教育的学生。

**4.毕业生数：**是指上学年度具有学籍的学生完成教学计划规定课程，考试合格，取得毕业证书的学生数。

**5.招生数：**是指实际招收入学的新生数。

**6.在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**7.预计毕业生数：**是指学历教育中本学年内即将毕业的在校生数。

**8.应届毕业生：**是指完成上一级学历教育，当年毕业的学生。

**二、填报说明**

1.本报表只统计招生计划在本校所招收的各类中等职业学历教育的学生。

2.中职各类学生类型分为：调整后中职全日制学生小计（33110），其中：女（331102）；调整后中职非全日制学生小计（33120），其中：女（331202）；普通中专学生小计（33200），其中：女（332002）；成人中专全日制学生小计（33310），其中：女（333102）；成人中专非全日制学生小计（33320），其中：女（333202）；职业高中学生小计（33400），其中：女（334002）。

3. 填写分专业学生数时，与《中等职业学校专业目录（统计用）》中专业名称不完全对应的专业，按其内涵、外延相近的专业填报，自主专业名称栏按实际专业名称填报。当按专业类招生时，专业代码第3、4位填‘99’。如：当按农林牧渔类（010000）招生时，专业代码按019900填报。

4.年制：填写分专业学生数时必须填写年制，年制按整数填报。秋季（9月）入学的学生，若修业年限为x.5年时，报表中按x+0.5年的“年制”填报，第“x+0.5年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”；如：若填写秋季（9月）入学修业年限为2.5年的学生时，年制按“3”填报，第“三年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”；春季（2、3月）入学的学生，若修业年限为x.5年时，报表中按x-0.5年的年制填报，第“x年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”。 如：若填写春季（2、3月）入学修业年限为2.5年的学生时，年制按“2”填报，第“二年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”；专业相同年制不同应分别填报。

5.分专业学生在填报代码时还需加上中职学生分类码，如调整后中职学生中“设施农业生产技术”专业学生的代码为33110 010100,共11位，前5位为学生分类码，后6位为专业代码。

6.《中等职业学校专业目录（统计用）》可以在“系统帮助”或“中国教育统计网www.stats.edu.cn”查询。

7.毕业生数中获得职业资格证书的统计单位是人。

**三、校验关系**

1.表内关系：

列1>=列2

列3>=列4>=列5

列3>=列6

列7=列8+列9+列10+列11

列3<=列8

年制为1时,列7=列8

年制为2时,列7=列8+列9

年制为3时,列7=列8+列9+列10

年制>=4时,列7=列8+列9+列10+列11

行33000=行33110+行33120+行33200+行33310+行33320+行33400

行330002=行331102+行331202+行332002+行333102+行333202+行334002

行33000=行33110、行33120、行33200、行33310、行33320、行33400分专业的和

行33110=行33110分专业的和

行33120=行33120分专业的和

行33200=行33200分专业的和

行33310=行33310分专业的和

行33320=行33320分专业的和

行33400=行33400分专业的和

行33000>=行330002

行33110>=行331102

行33120>=行331202

行33200>=行332002

行33310>=行333102

行33320>=行333202

行33400>=行334002

2.表间关系：

[中职基311].(行33000,列1)= [中职基331].(行01,列8)

[中职基311].(行330002,列1)= [中职基331].(行02,列8)

[中职基311].(行33110,列1)= [中职基331].(行03,列8)

[中职基311].(行331102,列1)= [中职基331].(行04,列8)

[中职基311].(行33120,列1)= [中职基331].(行05,列8)

[中职基311].(行331202,列1)= [中职基331].(行06,列8)

[中职基311].(行33200,列1)= [中职基331].(行07,列8)

[中职基311].(行332002,列1)= [中职基331].(行08,列8)

[中职基311].(行33310,列1)= [中职基331].(行09,列8)

[中职基311].(行333102,列1)= [中职基331].(行10,列8)

[中职基311].(行33320,列1)= [中职基331].(行11,列8)

[中职基311].(行333202,列1)= [中职基331].(行12,列8)

[中职基311].(行33400,列1)= [中职基331].(行13,列8)

[中职基311].(行334002,列1)= [中职基331].(行14,列8)

[中职基311].(行33000,列3)= [中职基331].(行01,列3)

[中职基311].(行330002,列3)= [中职基331].(行02,列3)

[中职基311].(行33110,列3)= [中职基331].(行03,列3)

[中职基311].(行331102,列3)= [中职基331].(行04,列3)

[中职基311].(行33120,列3)= [中职基331].(行05,列3)

[中职基311].(行331202,列3)= [中职基331].(行06,列3)

[中职基311].(行33200,列3)= [中职基331].(行07,列3)

[中职基311].(行332002,列3)= [中职基331].(行08,列3)

[中职基311].(行33310,列3)= [中职基331].(行09,列3)

[中职基311].(行333102,列3)= [中职基331].(行10,列3)

[中职基311].(行33320,列3)= [中职基331].(行11,列3)

[中职基311].(行333202,列3)= [中职基331].(行12,列3)

[中职基311].(行33400,列3)= [中职基331].(行13,列3)

[中职基311].(行334002,列3)= [中职基331].(行14,列3)

[中职基311].(行33000,列7)= [中职基331].(行01,列16)

[中职基311].(行330002,列7)= [中职基331].(行02,列16)

[中职基311].(行33110,列7)= [中职基331].(行03,列16)

[中职基311].(行331102,列7)= [中职基331].(行04,列16)

[中职基311].(行33120,列7)= [中职基331].(行05,列16)

[中职基311].(行331202,列7)= [中职基331].(行06,列16)

[中职基311].(行33200,列7)= [中职基331].(行07,列16)

[中职基311].(行332002,列7)= [中职基331].(行08,列16)

[中职基311].(行33310,列7)= [中职基331].(行09,列16)

[中职基311].(行333102,列7)= [中职基331].(行10,列16)

[中职基311].(行33320,列7)= [中职基331].(行11,列16)

[中职基311].(行333202,列7)= [中职基331].(行12,列16)

[中职基311].(行33400,列7)= [中职基331].(行13,列16)

[中职基311].(行334002,列7)= [中职基331].(行14,列16)

[中职基311].(行33000,列7)= [中职基321].(行01,列1)

[中职基311].(行330002,列7)= [中职基321].(行02,列1)

[中职基311].(行33110,列7)= [中职基321].(行03,列1)

[中职基311].(行331102,列7)= [中职基321].(行04,列1)

[中职基311].(行33120,列7)= [中职基321].(行05,列1)

[中职基311].(行331202,列7)= [中职基321].(行06,列1)

[中职基311].(行33200,列7)= [中职基321].(行07,列1)

[中职基311].(行332002,列7)= [中职基321].(行08,列1)

[中职基311].(行33310,列7)= [中职基321].(行09,列1)

[中职基311].(行333102,列7)= [中职基321].(行10,列1)

[中职基311].(行33320,列7)= [中职基321].(行11,列1)

[中职基311].(行333202,列7)= [中职基321].(行12,列1)

[中职基311].(行33400,列7)= [中职基321].(行13,列1)

[中职基311].(行334002,列7)= [中职基321].(行14,列1)

[中职基311].(行33000,列3)= [中职基322].(行01,列1)

[中职基311].(行33110,列3)= [中职基322].(行01,列2)

[中职基311].(行33120,列3)= [中职基322].(行01,列3)

[中职基311].(行33200,列3)= [中职基322].(行01,列4)

[中职基311].(行33310,列3)= [中职基322].(行01,列5)

[中职基311].(行33320,列3)= [中职基322].(行01,列6)

[中职基311].(行33400,列3)= [中职基322].(行01,列7)

[中职基311].(行33000,列7)= [中职基322].(行01,列8)

[中职基311].(行33110,列7)= [中职基322].(行01,列9)

[中职基311].(行33120,列7)= [中职基322].(行01,列10)

[中职基311].(行33200,列7)= [中职基322].(行01,列11)

[中职基311].(行33310,列7)= [中职基322].(行01,列12)

[中职基311].(行33320,列7)= [中职基322].(行01,列13)

[中职基311].(行33400,列7)= [中职基322].(行01,列14)

**中职基311分专业学生数 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 专业名称 | 自主专业名称 | 专业代码 | 年制 | 毕业生数 | | 招生数 | | | | 在校生数 | | | | | 预计毕业生数 | |
| 计 | 其中：获得职业资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | | 其中：五年制高职中职段 | 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 | 四年级及以上 | 计 | 其中：五年制高职中职段 |
| 计 | 其中：初中毕业生 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 丁 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 中职学生 | 中职学生 | 33000 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 330002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**（填表范例）中职基311分专业学生数 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 专业名称 | 自主专业名称 | 专业代码 | 年制 | 毕业生数 | | 招生数 | | | | 在校生数 | | | | | 预计毕业生数 | |
| 计 | 其中：获得职业资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | | 其中：五年制高职中职段 | 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 | 四年级及以上 | 计 | 其中：五年制高职中职段 |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 丁 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 中职学生 | 中职学生 | 33000 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 330002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生小计 | 调整后中职全日制学生小计 | 33110 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 331102 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33110010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生小计 | 调整后中职非全日制学生小计 | 33120 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 331202 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33120010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生小计 | 普通中专学生小计 | 33200 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 332002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33200010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生小计 | 成人中专全日制学生小计 | 33310 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 333102 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33310010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生小计 | 成人中专非全日制学生小计 | 33320 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 333202 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33320010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生小计 | 职业高中学生小计 | 33400 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 334002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33400010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基321在校生分年龄情况

1. **指标解释**

**1．在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

1. **填报说明**

1.在校生年龄以九月一日满周岁计算。

**三、校验关系**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7+列8+列9+列10

行01=行03+行05+行07+行09+行11+行13

行02=行04+行06+行08+行10+行12+行14

行01>=行02

行03>=行04

行05>=行06

行07>=行08

行09>=行10

行11>=行12

行13>=行14

2. 表间关系：

[中职基321].(行01,列1) =[中职基311].(行33000,列7)

[中职基321].(行02,列1) =[中职基311].(行330002,列7)

[中职基321].(行03,列1) =[中职基311].(行33110,列7)

[中职基321].(行04,列1) =[中职基311].(行331102,列7)

[中职基321].(行05,列1) =[中职基311].(行33120,列7)

[中职基321].(行06,列1) =[中职基311].(行331202,列7)

[中职基321].(行07,列1) =[中职基311].(行33200,列7)

[中职基321].(行08,列1) =[中职基311].(行332002,列7)

[中职基321].(行09,列1) =[中职基311].(行33310,列7)

[中职基321].(行10,列1) =[中职基311].(行333102,列7)

[中职基321].(行11,列1) =[中职基311].(行33320,列7)

[中职基321].(行12,列1) =[中职基311].(行333202,列7)

[中职基321].(行13,列1) =[中职基311].(行33400,列7)

[中职基321].(行14,列1) =[中职基311].(行334002,列7)

[中职基321].(行01,列1)= [中职基322].(行01,列8)

[中职基321].(行03,列1)= [中职基322].(行01,列9)

[中职基321].(行05,列1)= [中职基322].(行01,列10)

[中职基321].(行07,列1)= [中职基322].(行01,列11)

[中职基321].(行09,列1)= [中职基322].(行01,列12)

[中职基321].(行11,列1)= [中职基322].(行01,列13)

[中职基321].(行13,列1)= [中职基322].(行01,列14)

[中职基321].(行01,列1)= [中职基331].(行01,列16)

[中职基321].(行02,列1)= [中职基331].(行02,列16)

[中职基321].(行03,列1)= [中职基331].(行03,列16)

[中职基321].(行04,列1)= [中职基331].(行04,列16)

[中职基321].(行05,列1)= [中职基331].(行05,列16)

[中职基321].(行06,列1)= [中职基331].(行06,列16)

[中职基321].(行07,列1)= [中职基331].(行07,列16)

[中职基321].(行08,列1)= [中职基331].(行08,列16)

[中职基321].(行09,列1)= [中职基331].(行09,列16)

[中职基321].(行10,列1)= [中职基331].(行10,列16)

[中职基321].(行11,列1)= [中职基331].(行11,列16)

[中职基321].(行12,列1)= [中职基331].(行12,列16)

[中职基321].(行13,列1)= [中职基331].(行13,列16)

[中职基321].(行14,列1)= [中职基331].(行14,列16)

**中职基321在校生分年龄情况 单位：人**

|  | 编号 | 合计 | 14岁及以下 | 15岁 | 16岁 | 17岁 | 18岁 | 19岁 | 20岁 | 21岁 | 22岁及以上 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基322招生、在校生来源情况

**一、指标解释**

**1．招生数：**是指实际招收入学的新生数。

**2．在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**二、填报说明**

1.学生来源按入学前考籍所在地确定。

**三、校验关系**

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7

列8=列9+列10+列11+列12+列13+列14

行01=行02+行03+行04+行05+行06+行07+行08+行09+行10+行11+行12+行13+行14+行15+行16+行17+行18+行19+行20+行21+行22+行23+行24+行25+行26+行27+行28+行29+行30+行31+行32+行33

2.表间关系：

[中职基322].(行01,列1) =[中职基311].(行33000,列3)

[中职基322].(行01,列2) =[中职基311].(行33110,列3)

[中职基322].(行01,列3) =[中职基311].(行33120,列3)

[中职基322].(行01,列4) =[中职基311].(行33200,列3)

[中职基322].(行01,列5) =[中职基311].(行33310,列3)

[中职基322].(行01,列6) =[中职基311].(行33320,列3)

[中职基322].(行01,列7) =[中职基311].(行33400,列3)

[中职基322].(行01,列8) =[中职基311].(行33000,列7)

[中职基322].(行01,列9) =[中职基311].(行33110,列7)

[中职基322].(行01,列10) =[中职基311].(行33120,列7)

[中职基322].(行01,列11) =[中职基311].(行33200,列7)

[中职基322].(行01,列12) =[中职基311].(行33310,列7)

[中职基322].(行01,列13) =[中职基311].(行33320,列7)

[中职基322].(行01,列14) =[中职基311].(行33400,列7)

[中职基322].(行01,列8)= [中职基321].(行01,列1)

[中职基322].(行01,列9)= [中职基321].(行03,列1)

[中职基322].(行01,列10)= [中职基321].(行05,列1)

[中职基322].(行01,列11)= [中职基321].(行07,列1)

[中职基322].(行01,列12)= [中职基321].(行09,列1)

[中职基322].(行01,列13)= [中职基321].(行11,列1)

[中职基322].(行01,列14)= [中职基321].(行13,列1)

[中职基322].(行01,列1)= [中职基331].(行01,列3)

[中职基322].(行01,列2)= [中职基331].(行03,列3)

[中职基322].(行01,列3)= [中职基331].(行05,列3)

[中职基322].(行01,列4)= [中职基331].(行07,列3)

[中职基322].(行01,列5)= [中职基331].(行09,列3)

[中职基322].(行01,列6)= [中职基331].(行11,列3)

[中职基322].(行01,列7)= [中职基331].(行13,列3)

[中职基322].(行01,列8)= [中职基331].(行01,列16)

[中职基322].(行01,列9)= [中职基331].(行03,列16)

[中职基322].(行01,列10)= [中职基331].(行05,列16)

[中职基322].(行01,列11)= [中职基331].(行07,列16)

[中职基322].(行01,列12)= [中职基331].(行09,列16)

[中职基322].(行01,列13)= [中职基331].(行11,列16)

[中职基322].(行01,列14)= [中职基331].(行13,列16)

**中职基322招生、在校生来源情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 招生数 | | | | | | | 在校生数 | | | | | | |
| 合计 | 调整后中职全日制 | 调整后中职非全日制 | 普通中专 | 成人中专全日制 | 成人中专非全日制 | 职业高中 | 合计 | 调整后中职全日制 | 调整后中职非全日制 | 普通中专 | 成人中专全日制 | 成人中专非全日制 | 职业高中 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 北京市 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 天津市 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 河北省 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 山西省 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 内蒙古 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 辽宁省 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 吉林省 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 黑龙江 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 上海市 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 江苏省 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 浙江省 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 安徽省 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 福建省 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 江西省 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 山东省 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 河南省 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 湖北省 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 湖南省 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 广东省 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 广西 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 海南省 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 重庆市 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四川省 | 24 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 贵州省 | 25 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 云南省 | 26 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 西藏 | 27 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 陕西省 | 28 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 甘肃省 | 29 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 青海省 | 30 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 宁夏 | 31 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 新疆 | 32 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 港澳台侨 | 33 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基331学生变动情况

**一、指标解释**

**1．结业生数：**在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**2．休学：**是指因病或其他特殊情况，经学校同意离开学校，学校保留其学籍的学生。

**3．复学：**是指因故休学的学生，休学期满后回到学校继续学习的学生。

**4．退学：**是指因故中断学业、放弃学籍的学生（包括办理退学手续和不办理退学手续的学生）。

**5．转学：**是指经学校同意，因故由一所学校转到另一所学校继续学习的学生，包括转入和转出。

**6．招生数：**是指实际招收入学的新生数。

7．**毕业生数：**是指上学年度具有学籍的学生完成教学计划规定课程，考试合格，取得毕业证书的学生数。

**8．在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**二、填报说明**

1.学生变动情况，是指上学年初报表报出后至本学年初报表填报前在校学生变动情况。

2.上学年初报表在校生数应严格与上一学年度报表中在校生数一致。

**三、校验关系**

1. 表内关系：

列2=列3+列4+列5+列6

列7=列8+列9+列10+列11+列12+列13+列14+列15

列1+列2-列7=列16

行01>=行02

行03>=行04

行05>=行06

行07>=行08

行09>=行10

行11>=行12

行13>=行14

2. 表间关系：

[中职基331].(行01,列8)= [中职基311].(行33000,列1)

[中职基331].(行02,列8)= [中职基311].(行330002,列1)

[中职基331].(行03,列8)= [中职基311].(行33110,列1)

[中职基331].(行04,列8)= [中职基311].(行331102,列1)

[中职基331].(行05,列8)= [中职基311].(行33120,列1)

[中职基331].(行06,列8)= [中职基311].(行331202,列1)

[中职基331].(行07,列8)= [中职基311].(行33200,列1)

[中职基331].(行08,列8)= [中职基311].(行332002,列1)

[中职基331].(行09,列8)= [中职基311].(行33310,列1)

[中职基331].(行10,列8)= [中职基311].(行333102,列1)

[中职基331].(行11,列8)= [中职基311].(行33320,列1)

[中职基331].(行12,列8)= [中职基311].(行333202,列1)

[中职基331].(行13,列8)= [中职基311].(行33400,列1)

[中职基331].(行14,列8)= [中职基311].(行334002,列1)

[中职基331].(行01,列3)= [中职基311].(行33000,列3)

[中职基331].(行02,列3)= [中职基311].(行330002,列3)

[中职基331].(行03,列3)= [中职基311].(行33110,列3)

[中职基331].(行04,列3)= [中职基311].(行331102,列3)

[中职基331].(行05,列3)= [中职基311].(行33120,列3)

[中职基331].(行06,列3)= [中职基311].(行331202,列3)

[中职基331].(行07,列3)= [中职基311].(行33200,列3)

[中职基331].(行08,列3)= [中职基311].(行332002,列3)

[中职基331].(行09,列3)= [中职基311].(行33310,列3)

[中职基331].(行10,列3)= [中职基311].(行333102,列3)

[中职基331].(行11,列3)= [中职基311].(行33320,列3)

[中职基331].(行12,列3)= [中职基311].(行333202,列3)

[中职基331].(行13,列3)= [中职基311].(行33400,列3)

[中职基331].(行14,列3)= [中职基311].(行334002,列3)

[中职基331].(行01,列16)= [中职基311].(行33000,列7)

[中职基331].(行02,列16)= [中职基311].(行330002,列7)

[中职基331].(行03,列16)= [中职基311].(行33110,列7)

[中职基331].(行04,列16)= [中职基311].(行331102,列7)

[中职基331].(行05,列16)= [中职基311].(行33120,列7)

[中职基331].(行06,列16)= [中职基311].(行331202,列7)

[中职基331].(行07,列16)= [中职基311].(行33200,列7)

[中职基331].(行08,列16)= [中职基311].(行332002,列7)

[中职基331].(行09,列16)= [中职基311].(行33310,列7)

[中职基331].(行10,列16)= [中职基311].(行333102,列7)

[中职基331].(行11,列16)= [中职基311].(行33320,列7)

[中职基331].(行12,列16)= [中职基311].(行333202,列7)

[中职基331].(行13,列16)= [中职基311].(行33400,列7)

[中职基331].(行14,列16)= [中职基311].(行334002,列7)

[中职基331].(行01,列16)= [中职基321].(行01,列1)

[中职基331].(行02,列16)= [中职基321].(行02,列1)

[中职基331].(行03,列16)= [中职基321].(行03,列1)

[中职基331].(行04,列16)= [中职基321].(行04,列1)

[中职基331].(行05,列16)= [中职基321].(行05,列1)

[中职基331].(行06,列16)= [中职基321].(行06,列1)

[中职基331].(行07,列16)= [中职基321].(行07,列1)

[中职基331].(行08,列16)= [中职基321].(行08,列1)

[中职基331].(行09,列16)= [中职基321].(行09,列1)

[中职基331].(行10,列16)= [中职基321].(行10,列1)

[中职基331].(行11,列16)= [中职基321].(行11,列1)

[中职基331].(行12,列16)= [中职基321].(行12,列1)

[中职基331].(行13,列16)= [中职基321].(行13,列1)

[中职基331].(行14,列16)= [中职基321].(行14,列1)

[中职基331].(行01,列3)= [中职基322].(行01,列1)

[中职基331].(行03,列3)= [中职基322].(行01,列2)

[中职基331].(行05,列3)= [中职基322].(行01,列3)

[中职基331].(行07,列3)= [中职基322].(行01,列4)

[中职基331].(行09,列3)= [中职基322].(行01,列5)

[中职基331].(行11,列3)= [中职基322].(行01,列6)

[中职基331].(行13,列3)= [中职基322].(行01,列7)

[中职基331].(行01,列16)= [中职基322].(行01,列8)

[中职基331].(行03,列16)= [中职基322].(行01,列9)

[中职基331].(行05,列16)= [中职基322].(行01,列10)

[中职基331].(行07,列16)= [中职基322].(行01,列11)

[中职基331].(行09,列16)= [中职基322].(行01,列12)

[中职基331].(行11,列16)= [中职基322].(行01,列13)

[中职基331].(行13,列16)= [中职基322].(行01,列14)

[中职基331].(行01,列10)+[中职基331].(行01,列11)=[中职基332].(行01,列1)

[中职基331].(行03,列10)+[中职基331].(行03,列11)=[中职基332].(行02,列1)

[中职基331].(行05,列10)+[中职基331].(行05,列11)=[中职基332].(行03,列1)

[中职基331].(行07,列10)+[中职基331].(行07,列11)=[中职基332].(行04,列1)

[中职基331].(行09,列10)+[中职基331].(行09,列11)=[中职基332].(行05,列1)

[中职基331].(行11,列10)+[中职基331].(行11,列11)=[中职基332].(行06,列1)

[中职基331].(行13,列10)+[中职基331].(行13,列11)=[中职基332].(行07,列1)

**中职基331学生变动情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 上学年初报表在校生数 | 增加学生数 | | | | | 减少学生数 | | | | | | | | | 本学年初报表在校生数 |
| 合计 | 招生 | 复学 | 转入 | 其他 | 合计 | 毕业 | 结业 | 休学 | 退学 | 开除 | 死亡 | 转出 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基332学生休退学的主要原因

**一、指标解释：**

**1．休学：**是指因病或其他特殊情况，经学校同意离开学校，学校保留其学籍的学生。

**2．退学：**是指因故中断学业、放弃学籍的学生（包括办理退学手续和不办理退学手续的学生）。

**二、填报说明：**

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6

行01=行02+行03+行04+行05+行06+行07

2. 表间关系：

[中职基332].(行01,列1)=[中职基331].(行01,列10)+[中职基331].(行01,列11)

[中职基332].(行02,列1)=[中职基331].(行03,列10)+[中职基331].(行03,列11)

[中职基332].(行03,列1)=[中职基331].(行05,列10)+[中职基331].(行05,列11)

[中职基332].(行04,列1)=[中职基331].(行07,列10)+[中职基331].(行07,列11)

[中职基332].(行05,列1)=[中职基331].(行09,列10)+[中职基331].(行09,列11)

[中职基332].(行06,列1)=[中职基331].(行11,列10)+[中职基331].(行11,列11)

[中职基332].(行07,列1)=[中职基331].(行13,列10)+[中职基331].(行13,列11)

**中职基332学生休退学的主要原因 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 合计 | 患病 | 贫困 | 学习成绩不好 | 出国 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |

中职基333在校生中死亡的主要原因

**一、填报说明**

**1.打架斗殴：**是指由于学生之间发生矛盾造成的死亡。

**2.校园伤害：**是指由于学校教职工对学生伤害造成的死亡。

**3.刑事案件：**是指由于外来人员入侵，在校园及校园周边实施犯罪造成的死亡。

**二、校验关系**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7+列8+列9+列10+列11+列12+列13+列14+列15+列16+列17+列18+列19+列20+列21+列22+列23+列24

行01=行04+行07+行10+行13+行16+行19

行01=行02+行03

行02=行05+行08+行11+行14+行17+行20

行03=行06+行09+行12+行15+行18+行21

行04=行05+行06

行07=行08+行09

行10=行11+行12

行13=行14+行15

行16=行17+行18

行19=行20+行21

2. 表间关系：

[中职基333].(行01,列1)=[中职基331].(行01,列13)

[中职基333].(行04,列1)=[中职基331].(行03,列13)

[中职基333].(行07,列1)=[中职基331].(行05,列13)

[中职基333].(行10,列1)=[中职基331].(行07,列13)

[中职基333].(行13,列1)=[中职基331].(行09,列13)

[中职基333].(行16,列1)=[中职基331].(行11,列13)

[中职基333].(行19,列1)=[中职基331].(行13,列13)

**中职基333在校生中死亡的主要原因 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 事故灾难类 | | | | | | | | 社会安全类 | | | 自然灾害类 | | | | | | | | 自杀 | 猝死 | 传染病 | 其他 |
| 溺水 | 交通 | 拥挤踩踏 | 房屋倒塌 | 坠楼坠崖 | 中毒 | 爆炸 | 火灾 | 打架斗殴 | 校园伤害 | 刑事案件 | 山体滑坡 | 泥石流 | 洪水 | 地震 | 暴雨 | 冰雹 | 雪灾 | 龙卷风 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基341招生中其他情况

1. **指标解释**

1.**招生数：**是指实际招收入学的新生数。

2.**城镇下岗职工：**是指因原企业已没有工作岗位而无业，但未与原企业解除劳动关系，档案关系仍在原企业的城镇户籍人员。

3.**进城务工人员：**是指户籍登记在乡村，已进城从事技术含量较低、体力劳动为主，且工资待遇较低的人员。如：从事建筑、搬运和家政服务的人员。

4**.农民：**是指入学前为农业户籍，且入学前一年内主要靠从事农业劳动为主的人员。

5.**退役士兵：**专指中国人民解放军或中国人民武装警察部队的义务兵退出现役的人员。

**二、校验关系**

1. 表内关系：

行01=行03+行04+行05+行06+行07+行08

行01>=行02

2. 表间关系：

[中职基341]. (行01,列1)+ [中职基341]. (行01,列2)+ [中职基341]. (行01,列3)+ [中职基341]. (行01,列4)<=[中职基311].(行33000,列3)

[中职基341]. (行02,列1)+ [中职基341]. (行02,列2)+ [中职基341]. (行02,列3)+ [中职基341]. (行02,列4)<=[中职基311].(行330002,列3)

[中职基341]. (行03,列1)+ [中职基341]. (行03,列2)+ [中职基341]. (行03,列3)+ [中职基341]. (行03,列4)<=[中职基311].(行33110,列3)

[中职基341]. (行04,列1)+ [中职基341]. (行04,列2)+ [中职基341]. (行04,列3)+ [中职基341]. (行04,列4)<=[中职基311].(行33120,列3)

[中职基341]. (行05,列1)+ [中职基341]. (行05,列2)+ [中职基341]. (行05,列3)+ [中职基341]. (行05,列4)<=[中职基311].(行33200,列3)

[中职基341]. (行06,列1)+ [中职基341]. (行06,列2)+ [中职基341]. (行06,列3)+ [中职基341]. (行06,列4)<=[中职基311].(行33310,列3)

[中职基341]. (行07,列1)+ [中职基341]. (行07,列2)+ [中职基341]. (行07,列3)+ [中职基341]. (行07,列4)<=[中职基311].(行33320,列3)

[中职基341]. (行08,列1)+ [中职基341]. (行08,列2)+ [中职基341]. (行08,列3)+ [中职基341]. (行08,列4)<=[中职基311].(行33400,列3)

[中职基341]. (行01,列1)+ [中职基341]. (行01,列2)+ [中职基341]. (行01,列3)+ [中职基341]. (行01,列4)<=[中职基331].(行01,列3)

[中职基341]. (行02,列1)+ [中职基341]. (行02,列2)+ [中职基341]. (行02,列3)+ [中职基341]. (行02,列4)<=[中职基331].(行02,列3)

[中职基341]. (行03,列1)+ [中职基341]. (行03,列2)+ [中职基341]. (行03,列3)+ [中职基341]. (行03,列4)<=[中职基331].(行03,列3)

[中职基341]. (行04,列1)+ [中职基341]. (行04,列2)+ [中职基341]. (行04,列3)+ [中职基341]. (行04,列4)<=[中职基331].(行05,列3)

[中职基341]. (行05,列1)+ [中职基341]. (行05,列2)+ [中职基341]. (行05,列3)+ [中职基341]. (行05,列4)<=[中职基331].(行07,列3)

[中职基341]. (行06,列1)+ [中职基341]. (行06,列2)+ [中职基341]. (行06,列3)+ [中职基341]. (行06,列4)<=[中职基331].(行09,列3)

[中职基341]. (行07,列1)+ [中职基341]. (行07,列2)+ [中职基341]. (行07,列3)+ [中职基341]. (行07,列4)<=[中职基331].(行11,列3)

[中职基341]. (行08,列1)+ [中职基341]. (行08,列2)+ [中职基341]. (行08,列3)+ [中职基341]. (行08,列4)<=[中职基331].(行13,列3)

**中职基341招生中其他情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 城镇下岗职工 | 进城务工人员 | 农民 | 退役士兵 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 06 |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 08 |  |  |  |  |

中职基342在校生中其他情况

**一、指标解释：**

**1.残疾人：**是指在心理、生理、人体结构上，某种组织、功能丧失或者不正常，全部或者部分丧失以正常方式从事某种活动能力的人。残疾人包括视力残疾、听力残疾、言语残疾、肢体残疾、智力残疾、精神残疾、多重残疾等。

**2.华侨：**是指定居在国外的中国公民。

**二、填报说明：**

1.残疾人的定义用国家残疾标准。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列7=列8+列9+列10

行01=行03+行04+行05+行06+行07+行08

行01>=行02

2. 表间关系：

[中职基342].(行01,列1)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列1)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列1)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列1)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列1)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列1)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列1)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列1)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列2)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列2)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列2)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列2)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列2)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列2)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列2)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列2)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列3)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列3)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列3)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列3)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列3)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列3)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列3)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列3)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列4)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列4)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列4)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列4)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列4)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列4)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列4)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列4)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列5)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列5)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列5)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列5)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列5)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列5)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列5)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列5)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列6)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列6)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列6)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列6)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列6)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列6)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列6)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列6)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列7)<=[中职基311].(行33000,列7)

[中职基342].(行02,列7)<=[中职基311].(行330002,列7)

[中职基342].(行03,列7)<=[中职基311].(行33110,列7)

[中职基342].(行04,列7)<=[中职基311].(行33120,列7)

[中职基342].(行05,列7)<=[中职基311].(行33200,列7)

[中职基342].(行06,列7)<=[中职基311].(行33310,列7)

[中职基342].(行07,列7)<=[中职基311].(行33320,列7)

[中职基342].(行08,列7)<=[中职基311].(行33400,列7)

[中职基342].(行01,列8)<=[中职基311].(行33000,列8)

[中职基342].(行02,列8)<=[中职基311].(行330002,列8)

[中职基342].(行03,列8)<=[中职基311].(行33110,列8)

[中职基342].(行04,列8)<=[中职基311].(行33120,列8)

[中职基342].(行05,列8)<=[中职基311].(行33200,列8)

[中职基342].(行06,列8)<=[中职基311].(行33310,列8)

[中职基342].(行07,列8)<=[中职基311].(行33320,列8)

[中职基342].(行08,列8)<=[中职基311].(行33400,列8)

[中职基342].(行01,列9)<=[中职基311].(行33000,列9)

[中职基342].(行02,列9)<=[中职基311].(行330002,列9)

[中职基342].(行03,列9)<=[中职基311].(行33110,列9)

[中职基342].(行04,列9)<=[中职基311].(行33120,列9)

[中职基342].(行05,列9)<=[中职基311].(行33200,列9)

[中职基342].(行06,列9)<=[中职基311].(行33310,列9)

[中职基342].(行07,列9)<=[中职基311].(行33320,列9)

[中职基342].(行08,列9)<=[中职基311].(行33400,列9)

[中职基342].(行01,列10)<=[中职基311].(行33000,列10)

[中职基342].(行02,列10)<=[中职基311].(行330002,列10)

[中职基342].(行03,列10)<=[中职基311].(行33110,列10)

[中职基342].(行04,列10)<=[中职基311].(行33120,列10)

[中职基342].(行05,列10)<=[中职基311].(行33200,列10)

[中职基342].(行06,列10)<=[中职基311].(行33310,列10)

[中职基342].(行07,列10)<=[中职基311].(行33320,列10)

[中职基342].(行08,列10)<=[中职基311].(行33400,列10)

**中职基342在校生中其他情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 | 残疾人 | 五年制高职中职段学生 | | | |
| 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基351培训学生情况

**一、指标解释：**

**1.中等职业教育培训学生：**是指在中等职业教育学校（机构）和职业技术培训机构接受非学历教育的学生。其中包括资格证书、岗位证书培训。

**2.结业生数**：在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**3.注册学生数：**是指上学年登记注册的培训学生人数。

**4.资格证书培训：**是指接受培训的各类人员经过学习及考试合格，取得达到岗位要求的职业资格证书的培训。

**5.岗位证书培训：**是指接受培训的各类人员经过学习及考试合格，颁发岗位合格证书和上岗任职聘任书的培训。

**6.产业分类：**第一产业是指农、林、牧、渔业；第二产业是指采矿业，制造业，电力、燃气及水的生产和供应业，建筑业；第三产业是指除第一、二产业以外的其他行业。第三产业包括：交通运输、仓储和邮政业，信息传输、计算机服务和软件业，批发和零售业，住宿和餐饮业，金融业，房地产业，租赁和商务服务业，科学研究、技术服务和地质勘查业，水利、环境和公共设施管理业，居民服务和其他服务业，教育，卫生、社会保障和社会福利业，文化、体育和娱乐业，公共管理和社会组织，国际组织。

二、填报说明：

1.结业生数为上学年度实际结业的人数。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1>=列2

列3>=列4

行01=行08+行09+行10+行11+行12

行01>=行02

行01>=行03+行04

行01=行05+行06+行07

**中职基351培训学生情况 单位：人次**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职基361外国留学生情况

**一、指标解释：**

**1.外国留学生：**是指持外国护照在我国中等职业学校注册接受学历教育或非学历教育的外国公民。

**2.毕业生数：**是指上学年度具有学籍的学生完成教学计划规定课程，考试合格，取得毕业证书的学生数。

**3.结业生数**：在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**4.招生数：**是指实际招收入学的新生数。

**5.在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**6.注册学生数：**是指上学年登记注册的培训学生人数。

**二、校验关系：**

1. 表内关系：

列1>=列2

列3>=列4

行01=行02+行03+行04+行05+行06

行01=行07+行08+行09+行10+行11+行12

**中职基361外国留学生情况 单位：人、人次**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 毕(结)业生数 | | 在校(注册)生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |
| 按大洲分 | 亚洲 | 07 |  |  |  |  |
| 非洲 | 08 |  |  |  |  |
| 欧洲 | 09 |  |  |  |  |
| 北美洲 | 10 |  |  |  |  |
| 南美洲 | 11 |  |  |  |  |
| 大洋洲 | 12 |  |  |  |  |

中职基411教职工情况

**一、指标解释：**

**1.教职工数：**是指在各级各类学校（机构）全职工作，并由各级各类学校（机构）支付工资的编制或聘任制人员数。

**2.编制人员：**是根据原人事管理制度，人事关系和档案均在学校的人员。

**3.聘任制人员：**人事制度改革后，学校（机构）招聘录用的长期、全时工作人员，其人事关系在学校但档案不在学校。

**4.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**5.行政人员：**是指专职从事学校行政和教学业务管理工作的人员。

**6.教辅人员：**是指从事教学辅助工作，为教学服务的人员。包括图书馆的管理员、资料室的资料员，电化教育馆人员，实验室实验员以及直接为教学服务的绘图、摄影、仪器修理、模型制作等专业技术人员。

**7.工勤人员：**是指从事后勤保障工作的工人和勤杂人员，不包括由校办工厂、农场支付工资的工作人员。

**8.其他附设机构人员：**是指在学校附属的印刷厂、出版社、医务室等机构中，由教育经费支付工资的人员。

**9.聘请校外教师：**是指学校聘请的国内外其他单位的教师和退休教师（含本校退休教师）。聘期为一学期及以上。

**二、填报说明：**

**1.中等职业教育教职工包括：**校本部教职工、校办企业职工、其他附设机构人员。其中校本部教职工包括专任教师、行政人员、教辅人员、工勤人员。

**2.其他附设机构人员：**为避免重复统计，附属中学、小学、幼儿园和独立建制的附属教学医院人员都不作为附设机构人员统计，应分别填入中小学幼儿园报表和卫生部门报表。

3.职称对应：高级讲师对应副高级，讲师对应中级，助理讲师对应初级，教员对应未定职级。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1=列2+列7+列8

列2=列3+列4+列5+列6

行01=行03+行04+行05+行06+行07

行08=行10+行11+行12+行13+行14

行01>=行02

行01>=行08

行02>=行09

行03>=行10

行04>=行11

行05>=行12

行06>=行13

行07>=行14

行08>=行09

2. 表间关系：

[中职基411].(行01,列3)=[中职基421].(行01,列1)+[中职基421].(行01,列9)

[中职基411].(行02,列3)=[中职基421].(行02,列1)+[中职基421].(行02,列9)

[中职基411].(行03,列3)=[中职基421].(行03,列1)+[中职基421].(行03,列9)

[中职基411].(行04,列3)=[中职基421].(行04,列1)+[中职基421].(行04,列9)

[中职基411].(行05,列3)=[中职基421].(行05,列1)+[中职基421].(行05,列9)

[中职基411].(行06,列3)=[中职基421].(行06,列1)+[中职基421].(行06,列9)

[中职基411].(行07,列3)=[中职基421].(行07,列1)+[中职基421].(行07,列9)

[中职基411].(行01,列9)=[中职基421].(行01,列5)

[中职基411].(行02,列9)=[中职基421].(行02,列5)

[中职基411].(行03,列9)=[中职基421].(行03,列5)

[中职基411].(行04,列9)=[中职基421].(行04,列5)

[中职基411].(行01,列3)=[中职基422].(行01,列1)

[中职基411].(行01,列9)=[中职基422].(行09,列1)

[中职基411].(行01,列3)=[中职基431].(行01,列15)

[中职基411].(行02,列3)=[中职基431].(行02,列15)

**中职基411教职工情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基421专任教师、聘请校外教师岗位分类情况

1. **指标解释：**

**1.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**2.聘请校外教师：**是指学校聘请的国内外其他高校及科研机构的教师和退休教师（含本校退休教师）。聘期为一学期及以上。

**3.双师型：**是指同时具备教师资格和行业能力资格，从事职业教育工作的教师。

**4.** **本学年不授课专任教师：**是指本学年内未承担教学工作的专任教师。

**二、填报说明：**

1.岗位分类情况是学校教务部门按当年教学计划安排授文化基础课、专业课、实习指导课的教师数。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1=列2+列3

列3>=列4

列5=列6+列7

列7>=列8

列9=列10+列11+列12

行01>=行02

行01=行03+行04+行05+行06+行07

2.表间关系：

[中职基421].(行01,列1)+[中职基421].(行01,列9)=[中职基411].(行01,列3)

[中职基421].(行02,列1)+[中职基421].(行02,列9)=[中职基411].(行02,列3)

[中职基421].(行03,列1)+[中职基421].(行03,列9)=[中职基411].(行03,列3)

[中职基421].(行04,列1)+[中职基421].(行04,列9)=[中职基411].(行04,列3)

[中职基421].(行05,列1)+[中职基421].(行05,列9)=[中职基411].(行05,列3)

[中职基421].(行06,列1)+[中职基421].(行06,列9)=[中职基411].(行06,列3)

[中职基421].(行07,列1)+[中职基421].(行07,列9)=[中职基411].(行07,列3)

[中职基421].(行01,列5)=[中职基411].(行01,列9)

[中职基421].(行02,列5)=[中职基411].(行02,列9)

[中职基421].(行03,列5)=[中职基411].(行03,列9)

[中职基421].(行04,列5)=[中职基411].(行04,列9)

[中职基421].(行05,列5)=[中职基411].(行05,列9)

[中职基421].(行06,列5)=[中职基411].(行06,列9)

[中职基421].(行07,列5)=[中职基411].(行07,列9)

[中职基421].(行01,列1)+[中职基421].(行01,列9)=[中职基431].(行01,列15)

[中职基421].(行02,列1)+[中职基421].(行02,列9)=[中职基431].(行02,列15)

**中职基421专任教师、聘请校外教师岗位分类情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基422专任教师、聘请校外教师学历情况

1. **指标解释：**

**1.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**2.聘请校外教师：**是指学校聘请的国内外其他高校及科研机构的教师和退休教师（含本校退休教师）。聘期为一学期及以上。

**3.专业技术职务：**根据实际工作需要设置的有明确职责、任职条件和任期，需要具备专门的业务知识和技术水平才能担负的工作岗位。

**二、校验关系：**

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6

行01>=行02

行01>=行03

行01=行04+行05+行06+行07+行08

行09>=行10

行09>=行11

行09>=行12

行09=行13+行14+行15+行16+行17

2. 表间关系：

[中职基422].(行01,列1)=[中职基411].(行01,列3)

[中职基422].(行02,列1)=[中职基411].(行02,列3)

[中职基422].(行04,列1)=[中职基411].(行03,列3)

[中职基422].(行05,列1)=[中职基411].(行04,列3)

[中职基422].(行06,列1)=[中职基411].(行05,列3)

[中职基422].(行07,列1)=[中职基411].(行06,列3)

[中职基422].(行08,列1)=[中职基411].(行07,列3)

[中职基422].(行09,列1)=[中职基411].(行01,列9)

[中职基422].(行10,列1)=[中职基411].(行02,列9)

[中职基422].(行13,列1)=[中职基411].(行03,列9)

[中职基422].(行14,列1)=[中职基411].(行04,列9)

[中职基422].(行15,列1)=[中职基411].(行05,列9)

[中职基422].(行16,列1)=[中职基411].(行06,列9)

[中职基422].(行17,列1)=[中职基411].(行07,列9)

[中职基422].(行01,列1)=[中职基431].(行01,列15)

[中职基422].(行02,列1)=[中职基431].(行02,列15)

[中职基422].(行03,列1)=[中职基424].(行24,列1)**中职基422专任教师、聘请校外教师学历情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职基423专任教师分年龄情况

1. **指标解释：**

**1.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**二、填报说明：**

1.专任教师年龄以九月一日满周岁计算。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7+列8+列9

行01>=行02

行01=行03+行04+行05+行06+行07

2. 表间关系：

[中职基423].(行01,列1)=[中职基411].(行01,列3)

[中职基423].(行02,列1)=[中职基411].(行02,列3)

[中职基423].(行03,列1)=[中职基411].(行03,列3)

[中职基423].(行04,列1)=[中职基411].(行04,列3)

[中职基423].(行05,列1)=[中职基411].(行05,列3)

[中职基423].(行06,列1)=[中职基411].(行06,列3)

[中职基423].(行07,列1)=[中职基411].(行07,列3)

[中职基423].(行01,列1)=[中职基431].(行01,列15)

[中职基423].(行02,列1)=[中职基431].(行02,列15)

**中职基423专任教师分年龄情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基424分科专任教师情况

**一、指标解释**

**1.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**二、填报说明**

1.分科专任教师数是根据专任教师所从事的专业按科类进行分类统计的专任教师数。

**三、校验关系:**

1.表内关系：

列1>=列2

列1=列3+列4+列5+列6+列7

行01>=行02

行01=行03+行04+行24

行04=行05+行06+行07+行08+行09+行10+行11+行12+行13+行14+行15+行16+行17+行18+行19+行20+行21+行22+行23

(行01,列2)=(行02,列1)

2.表间关系：

[中职基424].(行01,列1)=[中职基411].(行01,列3)

[中职基424].(行01,列2)=[中职基411].(行02,列3)

[中职基424].(行01,列3)=[中职基411].(行03,列3)

[中职基424].(行01,列4)=[中职基411].(行04,列3)

[中职基424].(行01,列5)=[中职基411].(行05,列3)

[中职基424].(行01,列6)=[中职基411].(行06,列3)

[中职基424].(行01,列7)=[中职基411].(行07,列3)

[中职基424].(行03,列1)>=[中职基421].(行01,列2)

[中职基424].(行03,列2)>=[中职基421].(行02,列2)

[中职基424].(行03,列3)>=[中职基421].(行03,列2)

[中职基424].(行03,列4)>=[中职基421].(行04,列2)

[中职基424].(行03,列5)>=[中职基421].(行05,列2)

[中职基424].(行03,列6)>=[中职基421].(行06,列2)

[中职基424].(行03,列7)>=[中职基421].(行07,列2)

[中职基424].(行04,列1)+[中职基424].(行24,列1)>=[中职基421].(行01,列3)

[中职基424].(行04,列2)+[中职基424].(行24,列2)>=[中职基421].(行02,列3)

[中职基424].(行04,列3)+[中职基424].(行24,列3)>=[中职基421].(行03,列3)

[中职基424].(行04,列4)+[中职基424].(行24,列4)>=[中职基421].(行04,列3)

[中职基424].(行04,列5)+[中职基424].(行24,列5)>=[中职基421].(行05,列3)

[中职基424].(行04,列6)+[中职基424].(行24,列6)>=[中职基421].(行06,列3)

[中职基424].(行04,列7)+[中职基424].(行24,列7)>=[中职基421].(行07,列3)

[中职基424].(行01,列1)=[中职基431].(行01,列15)

[中职基424].(行02,列1)=[中职基431].(行02,列15)

**中职基424分科专任教师情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

**中职基431专任教师变动情况**

1. **指标解释：**

**1.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**2.录用毕业生：**是指学校新增专任教师中录用的高等学校、中等职业学校的毕业生。

**二、填报说明**

**1.校内外非教师调入：**是指取得教师资格证书的校内外非教师岗位人员调整至专任教师岗位。

**2.自然减员：**是指退休或因故死亡的专任教师。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列2=列3+列6+列8+列10

列3>=列4+列5

列6>=列7

列8>=列9

列11=列12+列13+列14

列15=列1+列2-列11

行01>=行02

2.表间关系：

[中职基431].(行01,列15)=[中职基411].(行01,列3)

[中职基431].(行02,列15)=[中职基411].(行02,列3)

[中职基431].(行01,列15)=[中职基421].(行01,列1)+[中职基421].(行01,列9)

[中职基431].(行02,列15)=[中职基421].(行02,列1)+[中职基421].(行02,列9)

[中职基431].(行01,列15)=[中职基422].(行01,列1)

[中职基431].(行02,列15)=[中职基422].(行02,列1)

[中职基431].(行01,列15)=[中职基423].(行01,列1)

[中职基431].(行02,列15)=[中职基423].(行02,列1)

[中职基431].(行01,列15)=[中职基424].(行01,列1)

[中职基431].(行02,列15)=[中职基424].(行02,列1)

中职基441教职工中其他情况

**一、指标解释**

**1.教职工：**是指在各级各类学校（机构）全职工作，并由各级各类学校（机构）支付工资的编制或聘任制人员。

**2.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

3.**华侨：**是指定居在国外的中国公民。

**二、校验关系：**

1.表内关系：

行01>=行02

行01>=行03

行02>=行04

行03>=行04

2.表间关系：

[中职基441].(行01,列1)<=[中职基411].(行01,列1)

[中职基441].(行02,列1)<=[中职基411].(行02,列1)

[中职基441].(行03,列1)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基441].(行04,列1)<=[中职基411].(行02,列3)

[中职基441].(行01,列2)<=[中职基411].(行01,列1)

[中职基441].(行02,列2)<=[中职基411].(行02,列1)

[中职基441].(行03,列2)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基441].(行04,列2)<=[中职基411].(行02,列3)

[中职基441].(行01,列3)<=[中职基411].(行01,列1)

[中职基441].(行02,列3)<=[中职基411].(行02,列1)

[中职基441].(行03,列3)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基441].(行04,列3)<=[中职基411].(行02,列3)

[中职基441].(行01,列4)<=[中职基411].(行01,列1)

[中职基441].(行02,列4)<=[中职基411].(行02,列1)

[中职基441].(行03,列4)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基441].(行04,列4)<=[中职基411].(行02,列3)

[中职基441].(行01,列5)<=[中职基411].(行01,列1)

[中职基441].(行02,列5)<=[中职基411].(行02,列1)

[中职基441].(行03,列5)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基441].(行04,列5)<=[中职基411].(行02,列3)

[中职基441].(行01,列6)<=[中职基411].(行01,列1)

[中职基441].(行02,列6)<=[中职基411].(行02,列1)

[中职基441].(行03,列6)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基441].(行04,列6)<=[中职基411].(行02,列3)

**中职基431专任教师变动情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**中职基441教职工中其他情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职基451专任教师接受培训情况

1. **指标解释：**

**1.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**二、填报说明**

**1．教师进修培训：**统计上学年教师参加各级教育行政部门和学校组织的，或经教育行政部门认可企事业单位及社会团体组织的各类培训的人数。一般由中央部委组织或认定的培训归类为国家级，省级教育行政部门组织或认定的培训归类为省级，地市教育行政部门组织或认定的培训归类为地市级，县级教育行政部门组织或认定的培训归类为县级，学校组织的校本研修认定为校级。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1=列2+列8

列2=列3+列4+列5+列6+列7

行01=行02+行03+行04+行05+行06

行01=行07+行08+行09

**中职基451专任教师接受培训情况 单位：人次**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基511校舍情况

**一、指标解释：**

**1.学校产权校舍建筑面积：**是指学校拥有产权，已交付使用的校舍建筑面积。不包括尚未竣工的在建工程或已竣工未交付使用校舍、租借用校舍、临时搭建棚舍的建筑面积。

**2.非学校产权校舍建筑面积：**是指学校独立使用或共同使用的不属于学校产权的校舍建筑面积。

**3.危房：**是指结构已严重损坏，或承重构件已属危险构件，随时可能丧失稳定和承载能力，不能保证居住和使用安全的房屋。

**4.被外单位借用：**是指被外单位借用、占用一年及以上的校舍建筑面积。

**5.正在施工校舍建筑面积：**是指学校投资建设尚未竣工的在建工程或已竣工未交付使用的校舍建筑面积。

**6.独立使用:**是指学校独立享用社会力量提供的办学资源。

**7.共同使用:**是指本校与其他学校共享社会力量提供的办学资源。

**二、填报说明：**

**1.教学及辅助用房：**包括教室、图书馆、实验室、实习场所、体育馆、会堂等。

**2.教室：**包括普通教室、合班教室、阶梯教室、设计制图教室、音乐教室、琴房、美术教室、语音教室、以及电教工作用房等。

**3.图书馆：**包括学生阅览室、教师阅览室、特种阅览室、报刊阅览室、书库、办公用房、图书目录、出纳用房等。

**4.实验室、实习场所：**包括普通课、基础课和专业课所需的教学实验室、实习工厂及附属用房（如准备室、仪器室、模型室、陈列室、充电室等）。不包括生产性工厂、农（林）场、附属医院以及野外实际基地用房等。

**5.体育馆：**包括室内篮（排）球场、体操房、游泳馆、乒乓球房、武术房、身体功能房、举重房、田径跑廊等。

**6.会堂：**是指供集会或举行文化、学术会议的独立建筑。

**7.行政办公用房：**包括学校各级干部和职工的办公用房，以及会议室、档案室、收发室、文印室、电话机房、广播室、党团办公室、传达室等。

**8.生活用房：**包括学生宿舍（公寓）、学生食堂、生活福利及附属用房、教工宿舍（公寓）、教工食堂等。

**9.学生宿舍（公寓）：**包括学生居室、盥洗室、厕所等。非学校产权的学生宿舍（公寓）只填报独立使用建筑面积。

**10.学生食堂：**包括餐厅、厨房、主副食库房、食堂管理用房等。

**11.生活福利及附属用房：**包括教职工子弟的托幼用房、医务所、学生浴室、教职工浴室、理发室、总务仓库、综合修理用房、茶炉房、教务仓库、变电所、汽车库、教职工及学生生活用房、印刷室等。

**12.教工宿舍（公寓）：**是指学校及附属单位在职人员所需的教职工宿舍（公寓）。

**13.教工食堂：**包括餐厅、厨房、主副食库房、食堂管理用房等。

**14.教工住宅：**是指学校拥有全部产权或部分产权的教职工住宅。

**15.其他用房：**包括人防工程，地下停车场（库），商业用房，产业用房，对外招生的附中、附小、幼儿园，对外开放的医院，交流中心、接待中心，师范学校的培训中心等。

**16.当年新增校舍：**是指学校产权校舍建筑面积中当年新增。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1>=列2

列1>=列3

列1>=列4

列6=列7+列8

行01=行02+行08+行09+行15+行16

行02=行03+行04+行05+行06+行07

行09=行10+行11+行12+行13+行14

**中职基511校舍情况 单位：平方米**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基521资产情况

**一、指标解释：**

**1.占地面积：**是指学校具有国家颁发的土地使用权证所占用的土地面积。不包括农场、林场的占地面积。

**2.绿化用地面积：**是指学校占地面积中集中用于种植花草、树木以及天然林的土地面积。

**3.运动场地面积：**是指学校专门用于室外体育运动并有相应设施所占用的土地面积。

**4.非学校产权：**是指学校独立使用或共同使用，使用年限在一年以上的不属于学校产权的办学资源。

**5.图书：**是指学校图书馆及资料室拥有的正式出版书籍。

**6.计算机数：**指计入学校固定资产的个人台式、笔记本计算机和智能电视、平板电脑（Pad）的台数。

7**.教学用计算机：**即PC，包括台式机、笔记本及可联网的智能电视。

8**.教学用平板电脑：**即PAD，指显示屏在7英寸以上智能PAD。

**9.教室：**是指学校里进行教学的房间。

**10.网络多媒体教室：**接入互联网或校园网、并可实现数字教育资源等多媒体教学内容向全体学生展示功能的教室。可为专用教室，也可在普通教室中配置相关设备实现相关功能。

**11.固定资产总值：**是指使用期限超过一年，单位价值在1000元以上（其中：专用设备单位价值在1500元以上），并在使用过程中基本保持原有物质形态的资产的总值。单位价值虽未达到规定标准，但是耐用时间在一年以上的大批同类物资，作为固定资产管理。学校的固定资产一般分为六类：房屋及构筑物；专用设备；通用设备；文物和陈列品；图书、档案；家具、用具、装具及动植物。

**9.教学、实习仪器设备资产值:** 是指学校固定资产中用于教学、实验、实习等仪器设备的资产值。

**10.独立使用:**是指学校独立享用社会力量提供的办学资源。

**11.共同使用:**是指本校与其他学校共享社会力量提供的办学资源。

**二、填报说明：**

1.固定资产总值（其中：教学、实习仪器设备资产值）以财务部门提供的数据为准。

2.共同使用的办学资源应按学校使用情况填报。如：三个学校共同使用一个图书馆的10万册图书，各校填报共同使用的图书、资料册数应为10万册。

3.计算机数（台）：单独统计其教学用计算机。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1>=列2

列1>=列3

列4>=列5

列6>=列7

列7>=列8

列9>=列10

列11>=列12

列12>=列13

行02=行03+行04

**中职基521资产情况**   **单位：**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基522信息化建设情况

**一、指标解释：**

**1.网络信息点数：**是指由学校直接投资建设、拥有完全产权的网络端口数，不包括城市建设的公共无线接入点。单独统计无线接入点数，一个无线网络接入点（AP）计数为1个。

**2.上网课程数：**是指按照教学大纲要求，教学过程通过学校的网络教学平台进行授课、答疑讨论、作业提交、课件下载等基本教学活动的课程门数。

**3.数字资源量：**是指学校引进（包括购买、租用和受赠）或自建（包括扫描、转换和录入）的，拥有磁、光介质或网络使用权的数字形态，可供教师和学生使用的文献资源。

**4.电子图书：**是指学校图书馆及资料室拥有的正版电子出版物。

**5.接受过信息技术相关培训的专任教师：**是指上一学年度接受过信息技术相关培训的专任教师人次。包括计算机技能培训、教育技术能力培训、信息技术与学科课程整合培训等。

**6.信息化工作人员数：**是指教授“信息技术”课程、专兼职负责学校信息化建设与运行维护的教职工数。

**二、填报说明：**

1.上网课程数（门）：必须是将课件放到学校提供的网络教学平台上且通过网络进行答疑讨论、作业提交、课件下载等基本教学活动的课程。

2.数字资源量（GB）：单独统计其中电子图书资源量。

3.信息化工作人员数（人）：不含兼职学生。

4.上学年度信息化经费投入（万元）：硬件设施（含校园网）建设与维护费用，指上一学年度学校用于购买和维护信息化硬件设备（含校园网）的费用；数字资源建设费用，指上一学年度学校用于购买、租用数字资源的费用；信息技术培训费用，是指上一学年度学校用于教职工人员参加信息技术技能培训的费用。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1>=列2

列4>=列5

**中职基522信息化建设情况**   **单位：**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职基911少数民族双语教学学生、专任教师情况

**一、指标解释：**

**1.少数民族双语教学：**是指在少数民族和少数民族地区各级各类学校中，面向少数民族学生实施的以国家通用语言文字和少数民族语言文字为教学语言的教学活动。包括一类模式、二类模式、三类模式。

**2.一类模式：**除汉语文（汉语）学科外，其他学科用民族语授课，使用民族文字教材的双语教学模式。

**3.二类模式：**除民族语文学科外，其他学科用汉语授课，使用汉语文（汉语）教材的双语教学模式。

**4.三类模式：**部分学科用民族语授课，部分学科用汉语授课的双语教学模式。

**5.双语教学学生：**是指接受双语教学的少数民族学生。

**6.双语教学专任教师：**是指面向接受双语教学的学生，在双语教学岗位上从事双语教学工作的教师。

**二、填报说明：**

**1.**双语教学专任教师按少数民族双语教学模式类型填报；跨模式授课专任教师按其授课主要模式类型统计。

2. 内蒙古自治区、辽宁省、吉林省、黑龙江省、广西壮族自治区、四川省、贵州省、云南省、西藏自治区、甘肃省、青海省、新疆维吾尔自治区等12省（自治区）有双语教学班的学校填报本表。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4

列5=列6+列7+列8

列9=列10+列11+列12

行01=行03+行04+行05+行06

行01>=行02

2.表间关系：

[中职基911].(行01,列5)<=[中职基311].(行1,列7)

[中职基911].(行02,列5)<=[中职基311].(行2,列7)

[中职基911].(行03,列5)<=[中职基311].(行1,列8)

[中职基911].(行04,列5)<=[中职基311].(行1,列9)

[中职基911].(行05,列5)<=[中职基311].(行1,列10)

[中职基911].(行06,列5)<=[中职基311].(行1,列11)

[中职基911].(行01,列9)<=[中职基411].(行01,列3)

[中职基911].(行02,列9)<=[中职基411].(行02,列3)

中职基991附设班专任教师学历情况

**一、指标解释**

**附设教学班：**是指受当地条件、资源所限，各级各类学校经教育行政部门批准，利用现有学校资源（教职工、办学条件等），举办的其他层次（形式）的教学班，包括：附设幼儿班、附设小学班、附设普通初中班、附设职业初中班、附设普通高中班、附设特教班、附设中职班。附设班类型为多选项。

**二、填报说明**

**1.高中阶段毕业：**是指获得普通高中、成人高中、职业高中、普通中等专业学校、成人中等专业学校和技工学校毕业文凭。

**2.** 附设教学班:在填报附设班报表时，学校（机构）标识码填写举办附设教学班的学校（机构）的标识码，学校（机构）属地管理行政部门名称、代码、学校（机构）办学类型、学校（机构）举办者等属性代码按附设教学班的类型填写。附设教学班报表只填报附设教学班类型的班数、学生数、专任教师数（为举办附设教学班的学校教职工数的其中数）。

**3.**附设中职班填报本表。

**三、校验关系**

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6

2.表间关系

[中职基991].(行01,列1)<=[(主体校)中职基411].(行01,列1)

**中职基911少数民族双语教学学生、专任教师情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合 计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**中职基991附设班专任教师学历情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 合计 | 按学历分 | | | | |
| 研究生毕业 | 本科毕业 | 专科毕业 | 高中阶段毕业 | 高中阶段以下毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 附设中职班 | 01 |  |  |  |  |  |  |

**中等职业教育学校（机构）统计报表（附设中职班）**

**附设中职班统计报表填报总体说明**

**1.填报范围：**附设中职班填报本表。

**2.报送时间：**9月20日前。

**3.学年：**是指教育年度，即从本年的9月1日（学年初）至第二年的8月31日（学年末）。

**4.统计时点：**是指统计数据的截止时间，即本学年初9月1日。如在校生数、教职工数、占地面积、固定资产总值等指标为统计时点数。

**5.统计时期：**是指统计数据的区间时间，即从上学年度的学年初9月1日至学年末8月31日时间区间。如毕业生数、复学等指标为统计时期数。

**6.归档：**本表由学校（机构）和县级、地级、省级教育行政部门归档管理。

中职基111学校（机构）基本情况

**一、指标解释：**

**1.学校（机构）：**是指经县级及以上人民政府按照国家规定设置标准和审批程序批准成立、备案的实施各级各类教育的单位。

**2.学校（机构）名称：**是指在教育行政部门备案的学校（机构）全称。

**3. 学校（机构）标识码：**是指由教育部按照国家标准及编码规则编制， 赋予每一个学校（机构）在全国范围内唯一的、始终不变的识别标识码。

**4.中等职业教育学校（机构）办学类型包括：**调整后中等职业学校、中等技术学校、中等师范学校、成人中等专业学校、职业高中学校、其他中职机构。

**调整后中等职业学校**：是指将普通中等专业学校（中等技术学校、中等师范学校）、成人中等专业学校、职业高中学校等各种实施中等职业教育的办学类型，通过合并、共建、联办、划转等形式调整为统一的办学类型的学校。

**其他中职机构：**是指承担中等职业教育不计校数的教育机构。

**5.学校举办者：**是指学校（机构）的上级主管部门或为设置学校（机构）提供必要经费和基本办学条件者。

**中等职业教育学校举办者包括：**教育部门、其他部门、地方企业、民办。

**教育部门：**是指利用国家财政性教育经费举办各级各类学校（机构）的各级教育行政部门。

**其他部门：**是指利用国家财政性经费和国有资产举办学校（机构）的教育行政部门以外的各级党政机关、事业单位，国家级金融机构、经济实体等，如：财政、卫生、农业、国家电网公司等单位。

**地方企业：**是指利用企业拨款（企业对学校的拨款属于国家财政性教育经费和国有资产举办学校（机构）的地方国有企业，如钢铁、石油等企业。

**民办：**是指利用非国家财政性经费举办学校（机构）的社会组织或个人。

**6.附设教学班：**是指受当地条件、资源所限，中等职业学校经教育行政部门批准，利用现有学校资源（教职工、办学条件等），举办的其他层次（形式）的教学班，包括：附设幼儿班、附设小学班、附设普通初中班、附设职业初中班、附设普通高中班。

**二、填报说明：**

1. 学校（机构）地址名称、代码：名称填写学校（机构）登记注册的详细地址，包括省（自治区、直辖市）/地（市、州）/县（区、旗）/乡（镇）/街（村）/门牌号；代码填写国家统计局《统计用区划代码》12位代码。

2. 学校（机构）属地管理教育行政部门名称、代码：名称为属地管理的省教育厅（委员会）、地（市）、县（区）教育局（委员会）具体名称；代码为省教育厅（委员会）、地（市）、县（区）教育局（委员会）所在地的12位《统计用区划代码》。

基础教育和中等职业教育学校(机构)的属地管理部门为县（区）级教育行政部门，名称填写县（区）教育局（委员会）具体名称；代码填写12位《统计用区划代码》的县（区）教育局（委员会）所在地省、地、县6位代码，后6位为0。

3. 附设教学班:在填报附设班报表时，学校（机构）标识码填写举办附设教学班的学校（机构）的标识码，学校（机构）属地管理行政部门名称、代码、学校（机构）办学类型、学校（机构）举办者等属性代码按附设教学班的类型填写。附设教学班报表只填报附设教学班类型的班数、学生数、专任教师数（为举办附设教学班的学校教职工数的其中数）。

4.学校的办学类型码具有唯一性，应该按照学校被审批时确定的学校类型填报。

5. 经度指示南北方向，纵向。经度表示形式：经度 .经分.经秒，有效值范围为东经73度～135度。 纬度指示东西方向，横向。 纬度表示形式：纬度.纬分.纬秒，有效值范围为北纬4度～54度。取值方式：国家公布的1:50000的电子地图（已经颁布），县规划局、国土局、测绘局有电子地图。

中等职业教育学校（机构）统计报表（附设中职班）

（201 /201 学年初）

**制定机关：教 育 部**

**批准机关：国 家 统 计 局**

**批准文号：国统制〔2015〕80号**

**中职基111学校（机构）基本情况**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 学校（机构）标识码 | | | | | | | | | | 学校（机构）名称（章） | 学校（机构）英文名称 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**续**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 学校（机构）地址 | | | | | | | | | | | | 学校（机构）属地管理教育行政部门 | | | | | | | | | | | |
| 名称 |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**续**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 学校（机构）办学类型 | | | 学校（机构）举办者 | | |
| 名称 |  | | |  | | |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |

**续**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 邮政编码 |  |  |  |  |  |  | 校园(局域)网域名 |  | 校(园)长(签章) | 填表人 | 学校（机构）所在地经度 | | | 学校（机构）所在地纬度 | | |
| 办公电话 |  | - |  | | |  | 单位电子信箱 |  |  |  |
| 传真电话 |  | - |  | | |  | 填表人电子信箱 |  | ° | ′ | ″ | ° | ′ | ″ |

中职基112学校（机构）基本情况

**一、指标解释：**

**1.在校生中住宿生：**是指在学校统一管理的学生宿舍（公寓）里住宿的学生。

**2. 校园网：**是指在校园内为教学、管理等实现宽带互联，为学校教学、管理与服务等教育活动提供资源共享、信息交流和协同工作的计算机网络（含通过城域网形成的逻辑校园网）。

**二、填报说明：**

**1.接入互联网：**已接入互联网的学校，填报“是”，同时填报接入互联网方式（1.拨号、2.ADSL 、3.光纤、4.无线、5.其它）（通过城域网形成逻辑校园网的，填报“光纤”）。

**2.接入互联网方式:1.拨号：**是指电话线拨号接入（PSTN）和ISDN（一线通）；PSTN是通过电话线及自带调制解调器（MODEM）的PC完成接入，最高的速率 为56kbps；ISDN将电话、[传真](http://baike.baidu.com/view/748.htm)、数据、图像等多种业务综合在一个统一的数字网络中进行传输和处理。用户利用一条ISDN用户线路，可以在上网的同时拨打电话、收发传真，就像两条电话线一样，ISDN的极限带宽为128kbps。**2.ADSL：**(非对称数字用户环路) 是利用普通铜质电话线作为传输介质，配上专用的Modem即可实现数据高速传输，速率为1Mbps～8Mbps，VDSL是ADSL的快速版本，VDSL短距离内的最大下传速率可达55Mbps。**3. 光纤：**是一种点对多点的光纤传输和接入技术，接入系统总的传输容量为155Mbps。**4. 无线：**是一种有线接入的延伸技术，使用无线射频(RF)技术越空收发数据，带宽总容量为 600Mbps，用户共享带宽。**5.其他：**一般包括DDN（主干网传输媒介有光纤、数字微波、卫星信道等，用户端多使用普通电缆和双绞线）、（Cable-Modem线缆调制解调器，利用现成的有线电视(CATV)网进行数据传输）、LAN（是利用以太网技术，采用光缆+双绞线的方式对社区进行综合布线）等。

**3.接入互联网出口带宽：**填写学校连接互联网的设备对外出口带宽之和。网络出口包括中国电信出口、中国网通出口、教育科研网出口等。对于建立校园网的，填写校园网对外出口带宽之和（通过城域网形成逻辑校园网的，按学校接入城域网带宽填报）；对于没有建立校园网但已接入互联网的学校，按学校连接互联网的带宽之和填报；接入互联网出口带宽的填报单位为（Mbps），换算时，按1M=1024K，1G=1024M计算。

**4.国家级（省部级）重点中职校、示范性中职校：**是指经国家或省级教育行政部门评定的重点校、示范校。如果一所学校既是重点校又是示范校，则两项都填。

**5.国家学生体质健康标准测试达标情况：**是指根据《教育部 国家体育总局关于实施〈国家学生体质健康标准〉的通知》（教体艺[2007]8号），要求学校每学年对学生进行一次《国家学生体质健康标准》的测试，各评价指标满分为100分。90分以上为优秀，75分—89分为良好，60分—74分为及格，59分及以下为不及格。

**6.少数民族双语教学：**是指在少数民族和少数民族地区各级各类学校中，面向少数民族学生实施的以国家通用语言文字和少数民族语言文字为教学语言的教学活动。

**7.安全保卫人员：**包括从事安全保卫工作的校内职工、临时工、外聘保安公司等人员。

**三、校验关系**

1.表内关系：

行15=行16+行17+行18+行19

2.表间关系：

[中职基112].(行12,列1)<=[中职基311].(行33000,列7)

[中职基112].(行09,列1)<=[中职基311].(行33000,列1)

[中职基112].(行10,列1)<=[中职基311].(行33000,列1)

**中职基112学校（机构）基本情况**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 是、否 | 学校简介：  一、历史沿革：  二、院（系）设置：  三、专业设置：  四、国家级、省部级研究机构设置：  1．实验室：  2.研究中心（所）：  五、定期出版的专业刊物：  六、设立奖学金情况：  学校设立奖学金 项，奖励总金额 元/年，最高金额 元/年，最低金额 元/年。  七、主要校办产业： | 21 |
| 省部级重点中职校 | 02 | 是、否 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 是、否 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 是、否 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 |
| 建立校园网 | 06 | 是、否 |
| 接入互联网 | 07 | 是（1.拨号、2.ADSL 、3.光纤、4.无线、5.其它）、否 |
| 接入互联网出口带宽 | 08 | （Mbps） |
| 应届毕业生就业人数 | 09 | 人 |
| 应届毕业生升学人数 | 10 | 人 |
| 定期公开出版的专业刊物数 | 11 | 种 |
| 在校生中住宿生 | 12 | 人 |
| 少数民族双语教学班 | 13 | 有、无 |
| 双语教学的少数民族语言 | 14 |  | 数据核查结果说明及建议： | 22 |
| 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 15 | 人 |
| 优秀 | 16 | 人 |
| 良好 | 17 | 人 |
| 及格 | 18 | 人 |
| 不及格 | 19 | 人 |
| 安全保卫人员 | 20 | 人 |

中职基311分专业学生数

**一、指标解释：**

**1.中等职业教育学生：**是指调整后中等职业学校、普通中等专业学校、成人中等专业学校、职业高中学校及其他中职机构招收的具有初中毕业文化程度或者具有同等学力接受中等职业学历教育的学生。

**2,全日制学生：**是指接受全时学历教育的学生。

**3.非全日制学生：**是指利用业余时间接受学历教育的学生。

**4.毕业生数：**是指上学年度具有学籍的学生完成教学计划规定课程，考试合格，取得毕业证书的学生数。

**5.招生数：**是指实际招收入学的新生数。

**6.在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**7.预计毕业生数：**是指学历教育中本学年内即将毕业的在校生数。

**8.应届毕业生：**是指完成上一级学历教育，当年毕业的学生。

**二、填报说明：**

1.本报表只统计招生计划在本校所招收的各类中等职业学历教育的学生。

2.中职各类学生类型分为：调整后中职全日制学生小计（33110），其中：女（331102）；调整后中职非全日制学生小计（33120），其中：女（331202）；普通中专学生小计（33200），其中：女（332002）；成人中专全日制学生小计（33310），其中：女（333102）；成人中专非全日制学生小计（33320），其中：女（333202）；职业高中学生小计（33400），其中：女（334002）。

3. 填写分专业学生数时，与《中等职业学校专业目录（统计用）》中专业名称不完全对应的专业，按其内涵、外延相近的专业填报，自主专业名称栏按实际专业名称填报。当按专业类招生时，专业代码第3、4位填‘99’。如：当按农林牧渔类（010000）招生时，专业代码按019900填报。

4.年制：填写分专业学生数时必须填写年制，年制按整数填报。秋季（9月）入学的学生，若修业年限为x.5年时，报表中按x+0.5年的“年制”填报，第“x+0.5年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”；如：若填写秋季（9月）入学修业年限为2.5年的学生时，年制按“3”填报，第“三年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”；春季（2、3月）入学的学生，若修业年限为x.5年时，报表中按x-0.5年的年制填报，第“x年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”。 如：若填写春季（2、3月）入学修业年限为2.5年的学生时，年制按“2”填报，第“二年级”的“在校学生数”计入“预计毕业生数”；专业相同年制不同应分别填报。

5．《中等职业学校专业目录（统计用）》可以在“系统帮助”或“中国教育统计网www.stats.edu.cn”查询。

6.年制必须为整数，学习时间是二年半或三年半的年制应填三年或四年。只有分专业学生数所在行填写年制。

7.毕业生数中获得职业资格证书的统计单位是人。

**三、校验关系：**

1.表内关系：

列1>=列2

列3>=列4>=列5

列3>=列6

列7=列8+列9+列10+列11

列3<=列8

年制为1时,列7=列8

年制为2时,列7=列8+列9

年制为3时,列7=列8+列9+列10

年制>=4时,列7=列8+列9+列10+列11

行33000=行33110+行33120+行33200+行33310+行33320+行33400

行330002=行331102+行331202+行332002+行333102+行333202+行334002

行33000=行33110、行33120、行33200、行33310、行33320、行33400分专业的和

行33110=行33110分专业的和

行33120=行33120分专业的和

行33200=行33200分专业的和

行33310=行33310分专业的和

行33320=行33320分专业的和

行33400=行33400分专业的和

行33000>=行330002

行33110>=行331102

行33120>=行331202

行33200>=行332002

行33310>=行333102

行33320>=行333202

行33400>=行334002

2.表间关系：

[中职基311].(行33000,列1)= [中职基331].(行01,列8)

[中职基311].(行330002,列1)= [中职基331].(行02,列8)

[中职基311].(行33110,列1)= [中职基331].(行03,列8)

[中职基311].(行331102,列1)= [中职基331].(行04,列8)

[中职基311].(行33120,列1)= [中职基331].(行05,列8)

[中职基311].(行331202,列1)= [中职基331].(行06,列8)

[中职基311].(行33200,列1)= [中职基331].(行07,列8)

[中职基311].(行332002,列1)= [中职基331].(行08,列8)

[中职基311].(行33310,列1)= [中职基331].(行09,列8)

[中职基311].(行333102,列1)= [中职基331].(行10,列8)

[中职基311].(行33320,列1)= [中职基331].(行11,列8)

[中职基311].(行333202,列1)= [中职基331].(行12,列8)

[中职基311].(行33400,列1)= [中职基331].(行13,列8)

[中职基311].(行334002,列1)= [中职基331].(行14,列8)

[中职基311].(行33000,列3)= [中职基331].(行01,列3)

[中职基311].(行330002,列3)= [中职基331].(行02,列3)

[中职基311].(行33110,列3)= [中职基331].(行03,列3)

[中职基311].(行331102,列3)= [中职基331].(行04,列3)

[中职基311].(行33120,列3)= [中职基331].(行05,列3)

[中职基311].(行331202,列3)= [中职基331].(行06,列3)

[中职基311].(行33200,列3)= [中职基331].(行07,列3)

[中职基311].(行332002,列3)= [中职基331].(行08,列3)

[中职基311].(行33310,列3)= [中职基331].(行09,列3)

[中职基311].(行333102,列3)= [中职基331].(行10,列3)

[中职基311].(行33320,列3)= [中职基331].(行11,列3)

[中职基311].(行333202,列3)= [中职基331].(行12,列3)

[中职基311].(行33400,列3)= [中职基331].(行13,列3)

[中职基311].(行334002,列3)= [中职基331].(行14,列3)

[中职基311].(行33000,列7)= [中职基331].(行01,列16)

[中职基311].(行330002,列7)= [中职基331].(行02,列16)

[中职基311].(行33110,列7)= [中职基331].(行03,列16)

[中职基311].(行331102,列7)= [中职基331].(行04,列16)

[中职基311].(行33120,列7)= [中职基331].(行05,列16)

[中职基311].(行331202,列7)= [中职基331].(行06,列16)

[中职基311].(行33200,列7)= [中职基331].(行07,列16)

[中职基311].(行332002,列7)= [中职基331].(行08,列16)

[中职基311].(行33310,列7)= [中职基331].(行09,列16)

[中职基311].(行333102,列7)= [中职基331].(行10,列16)

[中职基311].(行33320,列7)= [中职基331].(行11,列16)

[中职基311].(行333202,列7)= [中职基331].(行12,列16)

[中职基311].(行33400,列7)= [中职基331].(行13,列16)

[中职基311].(行334002,列7)= [中职基331].(行14,列16)

[中职基311].(行33000,列7)= [中职基321].(行01,列1)

[中职基311].(行330002,列7)= [中职基321].(行02,列1)

[中职基311].(行33110,列7)= [中职基321].(行03,列1)

[中职基311].(行331102,列7)= [中职基321].(行04,列1)

[中职基311].(行33120,列7)= [中职基321].(行05,列1)

[中职基311].(行331202,列7)= [中职基321].(行06,列1)

[中职基311].(行33200,列7)= [中职基321].(行07,列1)

[中职基311].(行332002,列7)= [中职基321].(行08,列1)

[中职基311].(行33310,列7)= [中职基321].(行09,列1)

[中职基311].(行333102,列7)= [中职基321].(行10,列1)

[中职基311].(行33320,列7)= [中职基321].(行11,列1)

[中职基311].(行333202,列7)= [中职基321].(行12,列1)

[中职基311].(行33400,列7)= [中职基321].(行13,列1)

[中职基311].(行334002,列7)= [中职基321].(行14,列1)

[中职基311].(行33000,列3)= [中职基322].(行01,列1)

[中职基311].(行33110,列3)= [中职基322].(行01,列2)

[中职基311].(行33120,列3)= [中职基322].(行01,列3)

[中职基311].(行33200,列3)= [中职基322].(行01,列4)

[中职基311].(行33310,列3)= [中职基322].(行01,列5)

[中职基311].(行33320,列3)= [中职基322].(行01,列6)

[中职基311].(行33400,列3)= [中职基322].(行01,列7)

[中职基311].(行33000,列7)= [中职基322].(行01,列8)

[中职基311].(行33110,列7)= [中职基322].(行01,列9)

[中职基311].(行33120,列7)= [中职基322].(行01,列10)

[中职基311].(行33200,列7)= [中职基322].(行01,列11)

[中职基311].(行33310,列7)= [中职基322].(行01,列12)

[中职基311].(行33320,列7)= [中职基322].(行01,列13)

[中职基311].(行33400,列7)= [中职基322].(行01,列14)

**中职基311分专业学生数 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 专业名称 | 自主专业名称 | 专业代码 | 年制 | 毕业生数 | | 招生数 | | | | 在校生数 | | | | | 预计毕业生数 | |
| 计 | 其中：获得职业资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | | 其中：五年制高职中职段 | 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 | 四年级及以上 | 计 | 其中：五年制高职中职段 |
| 计 | 其中：初中毕业生 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 丁 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 中职学生 | 中职学生 | 33000 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 330002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**（填表范例）中职基311分专业学生数 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 专业名称 | 自主专业名称 | 专业代码 | 年制 | 毕业生数 | | 招生数 | | | | 在校生数 | | | | | 预计毕业生数 | |
| 计 | 其中：获得职业资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | | 其中：五年制高职中职段 | 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 | 四年级及以上 | 计 | 其中：五年制高职中职段 |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 丙 | 丁 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 中职学生 | 中职学生 | 33000 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 330002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生小计 | 调整后中职全日制学生小计 | 33110 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 331102 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33110010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生小计 | 调整后中职非全日制学生小计 | 33120 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 331202 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33120010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生小计 | 普通中专学生小计 | 33200 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 332002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33200010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生小计 | 成人中专全日制学生小计 | 33310 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 333102 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33310010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生小计 | 成人中专非全日制学生小计 | 33320 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 333202 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33320010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生小计 | 职业高中学生小计 | 33400 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 其中：女 | 334002 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 设施农业生产技术…… | 设施农业生产技术…… | 33400010100…… | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基321在校生分年龄情况

**一、指标解释**

**1.在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**二、填报说明**

1.在校生年龄以九月一日满周岁计算。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7+列8+列9+列10

行01=行03+行05+行07+行09+行11+行13

行02=行04+行06+行08+行10+行12+行14

行01>=行02

行03>=行04

行05>=行06

行07>=行08

行09>=行10

行11>=行12

行13>=行14

2. 表间关系：

[中职基321].(行01,列1) =[中职基311].(行33000,列7)

[中职基321].(行02,列1) =[中职基311].(行330002,列7)

[中职基321].(行03,列1) =[中职基311].(行33110,列7)

[中职基321].(行04,列1) =[中职基311].(行331102,列7)

[中职基321].(行05,列1) =[中职基311].(行33120,列7)

[中职基321].(行06,列1) =[中职基311].(行331202,列7)

[中职基321].(行07,列1) =[中职基311].(行33200,列7)

[中职基321].(行08,列1) =[中职基311].(行332002,列7)

[中职基321].(行09,列1) =[中职基311].(行33310,列7)

[中职基321].(行10,列1) =[中职基311].(行333102,列7)

[中职基321].(行11,列1) =[中职基311].(行33320,列7)

[中职基321].(行12,列1) =[中职基311].(行333202,列7)

[中职基321].(行13,列1) =[中职基311].(行33400,列7)

[中职基321].(行14,列1) =[中职基311].(行334002,列7)

[中职基321].(行01,列1)= [中职基322].(行01,列8)

[中职基321].(行03,列1)= [中职基322].(行01,列9)

[中职基321].(行05,列1)= [中职基322].(行01,列10)

[中职基321].(行07,列1)= [中职基322].(行01,列11)

[中职基321].(行09,列1)= [中职基322].(行01,列12)

[中职基321].(行11,列1)= [中职基322].(行01,列13)

[中职基321].(行13,列1)= [中职基322].(行01,列14)

[中职基321].(行01,列1)= [中职基331].(行01,列16)

[中职基321].(行02,列1)= [中职基331].(行02,列16)

[中职基321].(行03,列1)= [中职基331].(行03,列16)

[中职基321].(行04,列1)= [中职基331].(行04,列16)

[中职基321].(行05,列1)= [中职基331].(行05,列16)

[中职基321].(行06,列1)= [中职基331].(行06,列16)

[中职基321].(行07,列1)= [中职基331].(行07,列16)

[中职基321].(行08,列1)= [中职基331].(行08,列16)

[中职基321].(行09,列1)= [中职基331].(行09,列16)

[中职基321].(行10,列1)= [中职基331].(行10,列16)

[中职基321].(行11,列1)= [中职基331].(行11,列16)

[中职基321].(行12,列1)= [中职基331].(行12,列16)

[中职基321].(行13,列1)= [中职基331].(行13,列16)

[中职基321].(行14,列1)= [中职基331].(行14,列16)

**中职基321在校生分年龄情况 单位：人**

|  | 编号 | 合计 | 14岁及以下 | 15岁 | 16岁 | 17岁 | 18岁 | 19岁 | 20岁 | 21岁 | 22岁及以上 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基322招生、在校生来源情况

**一、指标解释**

**1．招生数：**是指实际招收入学的新生数。

**2．在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**二、填报说明**

学生来源按入学前考籍所在地确定。

**三、校验关系**

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7

列8=列9+列10+列11+列12+列13+列14

行01=行02+行03+行04+行05+行06+行07+行08+行09+行10+行11+行12+行13+行14+行15+行16+行17+行18+行19+行20+行21+行22+行23+行24+行25+行26+行27+行28+行29+行30+行31+行32+行33

2.表间关系：

[中职基322].(行01,列1) =[中职基311].(行33000,列3)

[中职基322].(行01,列2) =[中职基311].(行33110,列3)

[中职基322].(行01,列3) =[中职基311].(行33120,列3)

[中职基322].(行01,列4) =[中职基311].(行33200,列3)

[中职基322].(行01,列5) =[中职基311].(行33310,列3)

[中职基322].(行01,列6) =[中职基311].(行33320,列3)

[中职基322].(行01,列7) =[中职基311].(行33400,列3)

[中职基322].(行01,列8) =[中职基311].(行33000,列7)

[中职基322].(行01,列9) =[中职基311].(行33110,列7)

[中职基322].(行01,列10) =[中职基311].(行33120,列7)

[中职基322].(行01,列11) =[中职基311].(行33200,列7)

[中职基322].(行01,列12) =[中职基311].(行33310,列7)

[中职基322].(行01,列13) =[中职基311].(行33320,列7)

[中职基322].(行01,列14) =[中职基311].(行33400,列7)

[中职基322].(行01,列8)= [中职基321].(行01,列1)

[中职基322].(行01,列9)= [中职基321].(行03,列1)

[中职基322].(行01,列10)= [中职基321].(行05,列1)

[中职基322].(行01,列11)= [中职基321].(行07,列1)

[中职基322].(行01,列12)= [中职基321].(行09,列1)

[中职基322].(行01,列13)= [中职基321].(行11,列1)

[中职基322].(行01,列14)= [中职基321].(行13,列1)

[中职基322].(行01,列1)= [中职基331].(行01,列3)

[中职基322].(行01,列2)= [中职基331].(行03,列3)

[中职基322].(行01,列3)= [中职基331].(行05,列3)

[中职基322].(行01,列4)= [中职基331].(行07,列3)

[中职基322].(行01,列5)= [中职基331].(行09,列3)

[中职基322].(行01,列6)= [中职基331].(行11,列3)

[中职基322].(行01,列7)= [中职基331].(行13,列3)

[中职基322].(行01,列8)= [中职基331].(行01,列16)

[中职基322].(行01,列9)= [中职基331].(行03,列16)

[中职基322].(行01,列10)= [中职基331].(行05,列16)

[中职基322].(行01,列11)= [中职基331].(行07,列16)

[中职基322].(行01,列12)= [中职基331].(行09,列16)

[中职基322].(行01,列13)= [中职基331].(行11,列16)

[中职基322].(行01,列14)= [中职基331].(行13,列16)

**中职基322招生、在校生来源情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 招生数 | | | | | | | 在校生数 | | | | | | |
| 合计 | 调整后中职全日制 | 调整后中职非全日制 | 普通中专 | 成人中专全日制 | 成人中专非全日制 | 职业高中 | 合计 | 调整后中职全日制 | 调整后中职非全日制 | 普通中专 | 成人中专全日制 | 成人中专非全日制 | 职业高中 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 北京市 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 天津市 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 河北省 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 山西省 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 内蒙古 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 辽宁省 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 吉林省 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 黑龙江 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 上海市 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 江苏省 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 浙江省 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 安徽省 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 福建省 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 江西省 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 山东省 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 河南省 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 湖北省 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 湖南省 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 广东省 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 广西 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 海南省 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 重庆市 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四川省 | 24 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 贵州省 | 25 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 云南省 | 26 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 西 藏 | 27 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 陕西省 | 28 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 甘肃省 | 29 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 青海省 | 30 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 宁夏 | 31 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 新疆 | 32 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 港澳台侨 | 33 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基331学生变动情况

1. **指标解释：**

**1．结业生数：**在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**2．休学：**是指因病或其他特殊情况，经学校同意离开学校，学校保留其学籍的学生。

**3．复学：**是指因故休学的学生，休学期满后回到学校继续学习的学生。

**4．退学：**是指因故中断学业、放弃学籍的学生（包括办理退学手续和不办理退学手续的学生）。

**5．转学：**是指经学校同意，因故由一所学校转到另一所学校继续学习的学生，包括转入和转出。

**6．招生数：**是指实际招收入学的新生数。

7．**毕业生数：**是指上学年度具有学籍的学生完成教学计划规定课程，考试合格，取得毕业证书的学生数。

**8．在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**二、填报说明：**

1**.**学生变动情况，是指上学年初报表报出后至本学年初报表填报前在校学生变动情况。

2.上学年初报表在校生数应严格与上一学年度报表中在校生数一致。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列2=列3+列4+列5+列6

列7=列8+列9+列10+列11+列12+列13+列14+列15

列1+列2-列7=列16

行01>=行02

行03>=行04

行05>=行06

行07>=行08

行09>=行10

行11>=行12

行13>=行14

2. 表间关系：

[中职基331].(行01,列8)= [中职基311].(行33000,列1)

[中职基331].(行02,列8)= [中职基311].(行330002,列1)

[中职基331].(行03,列8)= [中职基311].(行33110,列1)

[中职基331].(行04,列8)= [中职基311].(行331102,列1)

[中职基331].(行05,列8)= [中职基311].(行33120,列1)

[中职基331].(行06,列8)= [中职基311].(行331202,列1)

[中职基331].(行07,列8)= [中职基311].(行33200,列1)

[中职基331].(行08,列8)= [中职基311].(行332002,列1)

[中职基331].(行09,列8)= [中职基311].(行33310,列1)

[中职基331].(行10,列8)= [中职基311].(行333102,列1)

[中职基331].(行11,列8)= [中职基311].(行33320,列1)

[中职基331].(行12,列8)= [中职基311].(行333202,列1)

[中职基331].(行13,列8)= [中职基311].(行33400,列1)

[中职基331].(行14,列8)= [中职基311].(行334002,列1)

[中职基331].(行01,列3)= [中职基311].(行33000,列3)

[中职基331].(行02,列3)= [中职基311].(行330002,列3)

[中职基331].(行03,列3)= [中职基311].(行33110,列3)

[中职基331].(行04,列3)= [中职基311].(行331102,列3)

[中职基331].(行05,列3)= [中职基311].(行33120,列3)

[中职基331].(行06,列3)= [中职基311].(行331202,列3)

[中职基331].(行07,列3)= [中职基311].(行33200,列3)

[中职基331].(行08,列3)= [中职基311].(行332002,列3)

[中职基331].(行09,列3)= [中职基311].(行33310,列3)

[中职基331].(行10,列3)= [中职基311].(行333102,列3)

[中职基331].(行11,列3)= [中职基311].(行33320,列3)

[中职基331].(行12,列3)= [中职基311].(行333202,列3)

[中职基331].(行13,列3)= [中职基311].(行33400,列3)

[中职基331].(行14,列3)= [中职基311].(行334002,列3)

[中职基331].(行01,列16)= [中职基311].(行33000,列7)

[中职基331].(行02,列16)= [中职基311].(行330002,列7)

[中职基331].(行03,列16)= [中职基311].(行33110,列7)

[中职基331].(行04,列16)= [中职基311].(行331102,列7)

[中职基331].(行05,列16)= [中职基311].(行33120,列7)

[中职基331].(行06,列16)= [中职基311].(行331202,列7)

[中职基331].(行07,列16)= [中职基311].(行33200,列7)

[中职基331].(行08,列16)= [中职基311].(行332002,列7)

[中职基331].(行09,列16)= [中职基311].(行33310,列7)

[中职基331].(行10,列16)= [中职基311].(行333102,列7)

[中职基331].(行11,列16)= [中职基311].(行33320,列7)

[中职基331].(行12,列16)= [中职基311].(行333202,列7)

[中职基331].(行13,列16)= [中职基311].(行33400,列7)

[中职基331].(行14,列16)= [中职基311].(行334002,列7)

[中职基331].(行01,列16)= [中职基321].(行01,列1)

[中职基331].(行02,列16)= [中职基321].(行02,列1)

[中职基331].(行03,列16)= [中职基321].(行03,列1)

[中职基331].(行04,列16)= [中职基321].(行04,列1)

[中职基331].(行05,列16)= [中职基321].(行05,列1)

[中职基331].(行06,列16)= [中职基321].(行06,列1)

[中职基331].(行07,列16)= [中职基321].(行07,列1)

[中职基331].(行08,列16)= [中职基321].(行08,列1)

[中职基331].(行09,列16)= [中职基321].(行09,列1)

[中职基331].(行10,列16)= [中职基321].(行10,列1)

[中职基331].(行11,列16)= [中职基321].(行11,列1)

[中职基331].(行12,列16)= [中职基321].(行12,列1)

[中职基331].(行13,列16)= [中职基321].(行13,列1)

[中职基331].(行14,列16)= [中职基321].(行14,列1)

[中职基331].(行01,列3)= [中职基322].(行01,列1)

[中职基331].(行03,列3)= [中职基322].(行01,列2)

[中职基331].(行05,列3)= [中职基322].(行01,列3)

[中职基331].(行07,列3)= [中职基322].(行01,列4)

[中职基331].(行09,列3)= [中职基322].(行01,列5)

[中职基331].(行11,列3)= [中职基322].(行01,列6)

[中职基331].(行13,列3)= [中职基322].(行01,列7)

[中职基331].(行01,列16)= [中职基322].(行01,列8)

[中职基331].(行03,列16)= [中职基322].(行01,列9)

[中职基331].(行05,列16)= [中职基322].(行01,列10)

[中职基331].(行07,列16)= [中职基322].(行01,列11)

[中职基331].(行09,列16)= [中职基322].(行01,列12)

[中职基331].(行11,列16)= [中职基322].(行01,列13)

[中职基331].(行13,列16)= [中职基322].(行01,列14)

[中职基331].(行01,列10)+[中职基331].(行01,列11)=[中职基332].(行01,列1)

[中职基331].(行03,列10)+[中职基331].(行03,列11)=[中职基332].(行02,列1)

[中职基331].(行05,列10)+[中职基331].(行05,列11)=[中职基332].(行03,列1)

[中职基331].(行07,列10)+[中职基331].(行07,列11)=[中职基332].(行04,列1)

[中职基331].(行09,列10)+[中职基331].(行09,列11)=[中职基332].(行05,列1)

[中职基331].(行11,列10)+[中职基331].(行11,列11)=[中职基332].(行06,列1)

[中职基331].(行13,列10)+[中职基331].(行13,列11)=[中职基332].(行07,列1)

**中职基331学生变动情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 上学年初报表在校生数 | 增加学生数 | | | | | 减少学生数 | | | | | | | | | 本学年初报表在校生数 |
| 合计 | 招生 | 复学 | 转入 | 其他 | 合计 | 毕业 | 结业 | 休学 | 退学 | 开除 | 死亡 | 转出 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 总计 | **01** |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基332学生休退学的主要原因

1. **指标解释：**

**1．休学：**是指因病或其他特殊情况，经学校同意离开学校，学校保留其学籍的学生。

**2．退学：**是指因故中断学业、放弃学籍的学生（包括办理退学手续和不办理退学手续的学生）。

**二、填报说明：**

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6

行01=行02+行03+行04+行05+行06+行07

2. 表间关系：

[中职基332].(行01,列1)=[中职基331].(行01,列10)+[中职基331].(行01,列11)

[中职基332].(行02,列1)=[中职基331].(行03,列10)+[中职基331].(行03,列11)

[中职基332].(行03,列1)=[中职基331].(行05,列10)+[中职基331].(行05,列11)

[中职基332].(行04,列1)=[中职基331].(行07,列10)+[中职基331].(行07,列11)

[中职基332].(行05,列1)=[中职基331].(行09,列10)+[中职基331].(行09,列11)

[中职基332].(行06,列1)=[中职基331].(行11,列10)+[中职基331].(行11,列11)

[中职基332].(行07,列1)=[中职基331].(行13,列10)+[中职基331].(行13,列11)

**中职基332学生休退学的主要原因 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 合计 | 患病 | 贫困 | 学习成绩不好 | 出国 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 总计 | **01** |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |

中职基333在校生中死亡的主要原因

**一、填报说明**

**1.打架斗殴：**是指由于学生之间发生矛盾造成的死亡。

**2.校园伤害：**是指由于学校教职工对学生伤害造成的死亡。

**3.刑事案件：**是指由于外来人员入侵，在校园及校园周边实施犯罪造成的死亡。

**二、校验关系**

1. 表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6+列7+列8+列9+列10+列11+列12+列13+列14+列15+列16+列17+列18+列19+列20+列21+列22+列23+列24

行01=行04+行07+行10+行13+行16+行19

行01=行02+行03

行02=行05+行08+行11+行14+行17+行20

行03=行06+行09+行12+行15+行18+行21

行04=行05+行06

行07=行08+行09

行10=行11+行12

行13=行14+行15

行16=行17+行18

行19=行20+行21

2. 表间关系：

[中职基333].(行01,列1)=[中职基331].(行01,列13)

[中职基333].(行04,列1)=[中职基331].(行03,列13)

[中职基333].(行07,列1)=[中职基331].(行05,列13)

[中职基333].(行10,列1)=[中职基331].(行07,列13)

[中职基333].(行13,列1)=[中职基331].(行09,列13)

[中职基333].(行16,列1)=[中职基331].(行11,列13)

[中职基333].(行19,列1)=[中职基331].(行13,列13)

**中职基333在校生中死亡的主要原因 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 事故灾难类 | | | | | | | | 社会安全类 | | | 自然灾害类 | | | | | | | | 自杀 | 猝死 | 传染病 | 其他 |
| 溺水 | 交通 | 拥挤踩踏 | 房屋倒塌 | 坠楼坠崖 | 中毒 | 爆炸 | 火灾 | 打架斗殴 | 校园伤害 | 刑事案件 | 山体滑坡 | 泥石流 | 洪水 | 地震 | 暴雨 | 冰雹 | 雪灾 | 龙卷风 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基341招生中其他情况

1. **指标解释：**
2. **招生数：**是指实际招收入学的新生数。
3. **城镇下岗职工：**是指因原企业已没有工作岗位而无业，但未与原企业解除劳动关系，档案关系仍在原企业的城镇户籍人员。
4. **进城务工人员：**是指户籍登记在乡村，已进城从事技术含量较低、体力劳动为主，且工资待遇较低的人员。如：从事建筑、搬运和家政服务的人员。
5. **农民：**是指入学前为农业户籍，且入学前一年内主要靠从事农业劳动为主的人员。
6. **退役士兵：**专指中国人民解放军或中国人民武装警察部队的义务兵退出现役的人员。

**二、校验关系：**

1. 表内关系：

行01=行03+行04+行05+行06+行07+行08

行01>=行02

2. 表间关系：

[中职基341]. (行01,列1)+ [中职基341]. (行01,列2)+ [中职基341]. (行01,列3)+ [中职基341]. (行01,列4)<=[中职基311].(行33000,列3)

[中职基341]. (行02,列1)+ [中职基341]. (行02,列2)+ [中职基341]. (行02,列3)+ [中职基341]. (行02,列4)<=[中职基311].(行330002,列3)

[中职基341]. (行03,列1)+ [中职基341]. (行03,列2)+ [中职基341]. (行03,列3)+ [中职基341]. (行03,列4)<=[中职基311].(行33110,列3)

[中职基341]. (行04,列1)+ [中职基341]. (行04,列2)+ [中职基341]. (行04,列3)+ [中职基341]. (行04,列4)<=[中职基311].(行33120,列3)

[中职基341]. (行05,列1)+ [中职基341]. (行05,列2)+ [中职基341]. (行05,列3)+ [中职基341]. (行05,列4)<=[中职基311].(行33200,列3)

[中职基341]. (行06,列1)+ [中职基341]. (行06,列2)+ [中职基341]. (行06,列3)+ [中职基341]. (行06,列4)<=[中职基311].(行33310,列3)

[中职基341]. (行07,列1)+ [中职基341]. (行07,列2)+ [中职基341]. (行07,列3)+ [中职基341]. (行07,列4)<=[中职基311].(行33320,列3)

[中职基341]. (行08,列1)+ [中职基341]. (行08,列2)+ [中职基341]. (行08,列3)+ [中职基341]. (行08,列4)<=[中职基311].(行33400,列3)

[中职基341]. (行01,列1)+ [中职基341]. (行01,列2)+ [中职基341]. (行01,列3)+ [中职基341]. (行01,列4)<=[中职基331].(行01,列3)

[中职基341]. (行02,列1)+ [中职基341]. (行02,列2)+ [中职基341]. (行02,列3)+ [中职基341]. (行02,列4)<=[中职基331].(行02,列3)

[中职基341]. (行03,列1)+ [中职基341]. (行03,列2)+ [中职基341]. (行03,列3)+ [中职基341]. (行03,列4)<=[中职基331].(行03,列3)

[中职基341]. (行04,列1)+ [中职基341]. (行04,列2)+ [中职基341]. (行04,列3)+ [中职基341]. (行04,列4)<=[中职基331].(行05,列3)

[中职基341]. (行05,列1)+ [中职基341]. (行05,列2)+ [中职基341]. (行05,列3)+ [中职基341]. (行05,列4)<=[中职基331].(行07,列3)

[中职基341]. (行06,列1)+ [中职基341]. (行06,列2)+ [中职基341]. (行06,列3)+ [中职基341]. (行06,列4)<=[中职基331].(行09,列3)

[中职基341]. (行07,列1)+ [中职基341]. (行07,列2)+ [中职基341]. (行07,列3)+ [中职基341]. (行07,列4)<=[中职基331].(行11,列3)

[中职基341]. (行08,列1)+ [中职基341]. (行08,列2)+ [中职基341]. (行08,列3)+ [中职基341]. (行08,列4)<=[中职基331].(行13,列3)

**中职基341招生中其他情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 城镇下岗职工 | 进城务工人员 | 农民 | 退役士兵 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 06 |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 08 |  |  |  |  |

中职基342在校生中其他情况

**一、指标解释：**

**1.残疾人：**是指在心理、生理、人体结构上，某种组织、功能丧失或者不正常，全部或者部分丧失以正常方式从事某种活动能力的人。残疾人包括视力残疾、听力残疾、言语残疾、肢体残疾、智力残疾、精神残疾、多重残疾等。

**2.华侨：**是指定居在国外的中国公民。

**二、填报说明：**

1.残疾人的定义用国家残疾标准。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列7=列8+列9+列10

行01=行03+行04+行05+行06+行07+行08

行01>=行02

2. 表间关系：

[中职基342].(行01,列1)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列1)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列1)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列1)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列1)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列1)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列1)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列1)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列2)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列2)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列2)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列2)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列2)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列2)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列2)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列2)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列3)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列3)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列3)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列3)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列3)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列3)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列3)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列3)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列4)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列4)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列4)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列4)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列4)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列4)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列4)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列4)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列5)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列5)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列5)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列5)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列5)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列5)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列5)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列5)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列6)<=[中职基331].(行01,列16)

[中职基342].(行02,列6)<=[中职基331].(行02,列16)

[中职基342].(行03,列6)<=[中职基331].(行03,列16)

[中职基342].(行04,列6)<=[中职基331].(行05,列16)

[中职基342].(行05,列6)<=[中职基331].(行07,列16)

[中职基342].(行06,列6)<=[中职基331].(行09,列16)

[中职基342].(行07,列6)<=[中职基331].(行11,列16)

[中职基342].(行08,列6)<=[中职基331].(行13,列16)

[中职基342].(行01,列7)<=[中职基311].(行33000,列7)

[中职基342].(行02,列7)<=[中职基311].(行330002,列7)

[中职基342].(行03,列7)<=[中职基311].(行33110,列7)

[中职基342].(行04,列7)<=[中职基311].(行33120,列7)

[中职基342].(行05,列7)<=[中职基311].(行33200,列7)

[中职基342].(行06,列7)<=[中职基311].(行33310,列7)

[中职基342].(行07,列7)<=[中职基311].(行33320,列7)

[中职基342].(行08,列7)<=[中职基311].(行33400,列7)

[中职基342].(行01,列8)<=[中职基311].(行33000,列8)

[中职基342].(行02,列8)<=[中职基311].(行330002,列8)

[中职基342].(行03,列8)<=[中职基311].(行33110,列8)

[中职基342].(行04,列8)<=[中职基311].(行33120,列8)

[中职基342].(行05,列8)<=[中职基311].(行33200,列8)

[中职基342].(行06,列8)<=[中职基311].(行33310,列8)

[中职基342].(行07,列8)<=[中职基311].(行33320,列8)

[中职基342].(行08,列8)<=[中职基311].(行33400,列8)

[中职基342].(行01,列9)<=[中职基311].(行33000,列9)

[中职基342].(行02,列9)<=[中职基311].(行330002,列9)

[中职基342].(行03,列9)<=[中职基311].(行33110,列9)

[中职基342].(行04,列9)<=[中职基311].(行33120,列9)

[中职基342].(行05,列9)<=[中职基311].(行33200,列9)

[中职基342].(行06,列9)<=[中职基311].(行33310,列9)

[中职基342].(行07,列9)<=[中职基311].(行33320,列9)

[中职基342].(行08,列9)<=[中职基311].(行33400,列9)

[中职基342].(行01,列10)<=[中职基311].(行33000,列10)

[中职基342].(行02,列10)<=[中职基311].(行330002,列10)

[中职基342].(行03,列10)<=[中职基311].(行33110,列10)

[中职基342].(行04,列10)<=[中职基311].(行33120,列10)

[中职基342].(行05,列10)<=[中职基311].(行33200,列10)

[中职基342].(行06,列10)<=[中职基311].(行33310,列10)

[中职基342].(行07,列10)<=[中职基311].(行33320,列10)

[中职基342].(行08,列10)<=[中职基311].(行33400,列10)

**中职基342在校生中其他情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 | 残疾人 | 五年制高职中职段学生 | | | |
| 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基351培训学生情况

**一、指标解释：**

**1.中等职业教育培训学生：**是指在中等职业教育学校（机构）和职业技术培训机构接受非学历教育的学生。其中包括资格证书、岗位证书培训。

**2.结业生数**：在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**3.注册学生数：**是指上学年登记注册的培训学生人数。

**4.资格证书培训：**是指接受培训的各类人员经过学习及考试合格，取得达到岗位要求的职业资格证书的培训。

**5.岗位证书培训：**是指接受培训的各类人员经过学习及考试合格，颁发岗位合格证书和上岗任职聘任书的培训。

**6. 产业分类：**第一产业是指农、林、牧、渔业；第二产业是指采矿业，制造业，电力、燃气及水的生产和供应业，建筑业；第三产业是指除第一、二产业以外的其他行业。第三产业包括：交通运输、仓储和邮政业，信息传输、计算机服务和软件业，批发和零售业，住宿和餐饮业，金融业，房地产业，租赁和商务服务业，科学研究、技术服务和地质勘查业，水利、环境和公共设施管理业，居民服务和其他服务业，教育，卫生、社会保障和社会福利业，文化、体育和娱乐业，公共管理和社会组织，国际组织。

二、填报说明：

1.结业生数为上学年度实际结业的人数。

**三、校验关系：**

1. 表内关系：

列1>=列2

列3>=列4

行01=行08+行09+行10+行11+行12

行01>=行02

行01>=行03+行04

行01>=行05+行06+行07

**中职基351培训学生情况 单位：人次**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职基361外国留学生情况

**一、指标解释：**

**1.外国留学生：**是指持外国护照在我国中等职业学校注册接受学历教育或非学历教育的外国公民。

**2.毕业生数：**是指上学年度具有学籍的学生完成教学计划规定课程，考试合格，取得毕业证书的学生数。

**3.结业生数**：在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**4.招生数：**是指实际招收入学的新生数。

**5.在校生数：**是指具有学籍并在本学年初进行学籍注册的学生数。

**6.注册学生数：**是指上学年登记注册的培训学生人数。

**二、校验关系：**

1. 表内关系：

列1>=列2

列3>=列4

行01=行02+行03+行04+行05+行06

行01=行07+行08+行09+行10+行11+行12

中职基911少数民族双语教学学生、专任教师情况

**一、指标解释：**

**1.少数民族双语教学：**是指在少数民族和少数民族地区各级各类学校中，面向少数民族学生实施的以国家通用语言文字和少数民族语言文字为教学语言的教学活动。包括一类模式、二类模式、三类模式。

**2.一类模式：**除汉语文（汉语）学科外，其他学科用民族语授课，使用民族文字教材的双语教学模式。

**3.二类模式：**除民族语文学科外，其他学科用汉语授课，使用汉语文（汉语）教材的双语教学模式。

**4.三类模式：**部分学科用民族语授课，部分学科用汉语授课的双语教学模式。

**5.双语教学学生：**是指接受双语教学的少数民族学生。

**6.双语教学专任教师：**是指面向接受双语教学的学生，在双语教学岗位上从事双语教学工作的教师。

**二、填报说明：**

**1.**双语教学专任教师按少数民族双语教学模式类型填报；跨模式授课专任教师按其授课主要模式类型统计。

2. 内蒙古自治区、辽宁省、吉林省、黑龙江省、广西壮族自治区、四川省、贵州省、云南省、西藏自治区、甘肃省、青海省、新疆维吾尔自治区等12省（自治区）有双语教学班的学校填报本表。。

**三、校验关系：**1.表内关系：

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4

列5=列6+列7+列8

列9=列10+列11+列12

行01=行03+行04+行05+行06

行01>=行02

2.表间关系：

[中职基911].(行01,列5)<=[中职基311].(行1,列7)

[中职基911].(行02,列5)<=[中职基311].(行2,列7)

[中职基911].(行03,列5)<=[中职基311].(行1,列8)

[中职基911].(行04,列5)<=[中职基311].(行1,列9)

[中职基911].(行05,列5)<=[中职基311].(行1,列10)

[中职基911].(行06,列5)<=[中职基311].(行1,列11)

**中职基361外国留学生情况 单位：人、人次**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 毕(结)业生数 | | 在校(注册)生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |
| 按大洲分 | 亚洲 | 07 |  |  |  |  |
| 非洲 | 08 |  |  |  |  |
| 欧洲 | 09 |  |  |  |  |
| 北美洲 | 10 |  |  |  |  |
| 南美洲 | 11 |  |  |  |  |
| 大洋洲 | 12 |  |  |  |  |

**中职基911少数民族双语教学学生、专任教师情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合 计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职基991附设班专任教师学历情况

**一、指标解释**

**附设教学班：**是指受当地条件、资源所限，各级各类学校经教育行政部门批准，利用现有学校资源（教职工、办学条件等），举办的其他层次（形式）的教学班，包括：附设幼儿班、附设小学班、附设普通初中班、附设职业初中班、附设普通高中班、附设特教班、附设中职班。附设班类型为多选项。

**二、填报说明**

**1.高中阶段毕业：**是指获得普通高中、成人高中、职业高中、普通中等专业学校、成人中等专业学校和技工学校毕业文凭。

**2.** 附设教学班:在填报附设班报表时，学校（机构）标识码填写举办附设教学班的学校（机构）的标识码，学校（机构）属地管理行政部门名称、代码、学校（机构）办学类型、学校（机构）举办者等属性代码按附设教学班的类型填写。附设教学班报表只填报附设教学班类型的班数、学生数、专任教师数（为举办附设教学班的学校教职工数的其中数）。

**3.**附设中职班填报本表。

**三、校验关系**

1.表内关系：

列1=列2+列3+列4+列5+列6

2.表间关系

[中职基991].(行01,列1)<=[(主体校)中职基411].(行01,列1)

**中职基991附设班专任教师学历情况 单位：人**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 合计 | 按学历分 | | | | |
| 研究生毕业 | 本科毕业 | 专科毕业 | 高中阶段毕业 | 高中阶段以下毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 附设中职班 | 01 |  |  |  |  |  |  |

职业技术培训机构统计报表

职业技术培训机构统计报表

（201 /201 学年初）

**制定机关：教 育 部**

**批准机关：国 家 统 计 局**

**批准文号：国统制〔2015〕80号**

**填报范围：**凡经县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施各类职业技术培训的学校（机构）由县教育行政部门统一填报本表。

**归档：**本表由县级、地级教育行政部门归档管理。

**报送时间：** 9月20日前。

职技培训基111基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 教育行政部门（签章） | | | | | | | | | | | | 教育行政部门地址 | | | | | | | | | | | | 邮政编码 |  |  |  |  |  |  | 负责人 | 填表人 |
| 名称 |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | 办公电话 |  | － |  | | | |  |  |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 传真电话 |  | － |  | | | |  |  |

职技培训基211学生及教职工情况

**一、指标解释**

**1.中等职业教育培训学生：**是指在中等职业教育学校（机构）和职业技术培训机构接受非学历教育的学生。其中包括资格证书、岗位证书培训。

**2.职工技术培训学校（机构）：**是指以提高职工的职业技能和科学文化知识水平为目的，由县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施中等职业培训的学校（机构）。

**3.农村成人文化技术培训学校（机构）：**是指以提高农民的各种技能和科学文化知识水平为目的（不包括基础学历教育），由县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施各类文化技术培训的学校（机构）。

**4.其他培训机构（含社会培训机构）：**是指以提高社会各类人员的各种技能和科学文化知识水平为目的，由县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施各类培训的学校（机构）。

**5.教育部门办：**是指由各级教育行政部门举办的培训学校（机构）；集体办（本表特指农村成人文化技术培训学校）是指由县、乡、村集体单位举办的培训学校（机构）。

**6.其他部门办：**是指由非教育行政部门的企事业单位举办的培训学校（机构）。

**7.民办：**是指经县级以上的教育行政部门审批并颁发了社会力量办学许可证的组织和个人。

**8.资格证书培训：**是指接受培训的各类人员经过学习及考试合格，取得达到岗位要求的职业资格证书的培训。

**9.岗位证书培训：**是指接受培训的各类人员经过学习及考试合格，颁发岗位合格证书和上岗任职聘任书的培训。

**10.产业结构：**第一产业包括农、林、牧、渔业；第二产业包括采矿业，制造业，电力、燃气及水的生产和供应业，建筑业；第三产业包括除第一、二产业以外的其他行业。

**11.教学班：**是指学校实施教学活动的基本单位。

**12.注册学生数：**是指上学年登记注册的培训学生人数。

**13.结业生数：**在学历教育中是指在规定的学习年限内，修完所学专业培养方案规定的课程和实践环节，但因个别课程或者实践环节考核不合格而未达到所学专业的毕业要求，未取得毕业证书，取得结业证书的学生；在非学历教育（如培训、进修等）中是指完成学业，考核合格，可取得培训结业证明的学生。

**14.教职工数：**是指在各级各类学校（机构）全职工作，并由各级各类学校（机构）支付工资的编制或聘任制人员数。

**15.编制人员：**是根据原人事管理制度，人事关系和档案均在学校的人员。

**16.聘任制人员：**人事制度改革后，学校（机构）招聘录用的长期、全时工作人员，其人事关系在学校但档案不在学校。

**17.专任教师：**是指具有教师资格，专职从事教学工作的人员。

**18.聘请校外教师：**是指学校聘请的国内外其他单位的教师和退休教师（含本校退休教师）。聘期为一学期及以上。

**二、填报说明**

1.本报表不包括中等职业学校举办的培训。

**三、校验关系**

1.表内关系：

行01=行02+行06+行13

行02=行03+行04+行05

行06=行07+行11+行12

行07=行08+行09+行10

行13=行14+行15+行16

列3至9：行01>=行17

列3至6：行01>=行18+行19

列3至6：行01=行20+行21+行22

列3至6：行01=行23+行24+行25+行26+行27

列3>=列4

列5>=列6

列7>=列8

**职技培训基211学生及教职工情况 单位：人次**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 学校数（所） | 教学班（点）（个） | 结业生数 | | 注册学生数 | | 教职工数 | | 聘请校外教师 |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 | 计 | 其中：专任教师 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职工技术培训学校（机构） | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门办 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门办 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 农村成人文化技术培训学校（机构） | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门办 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：县办 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 乡办 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 村办 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门办 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他培训机构（含社会培训机构） | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门办 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门办 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中：少数民族 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 培训形式： 资格证书培训 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按产业分： 第一产业类培训 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时间分： 一个月以内 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 24 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 25 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 26 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 27 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

职技培训基311资产情况

**一、指标解释**

**1.职工技术培训学校（机构）：**是指以提高职工的职业技能和科学文化知识水平为目的，由县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施中等职业培训的学校（机构）。

**2.农村成人文化技术培训学校（机构）：**是指以提高农民的各种技能和科学文化知识水平为目的（不包括基础学历教育），由县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施各类文化技术培训的学校（机构）。

**3.其他培训机构（含社会培训机构）：**是指以提高社会各类人员的各种技能和科学文化知识水平为目的，由县级以上各级人民政府部门批准，并在教育行政部门备案的实施各类培训的学校（机构）。

**4.占地面积：**是指学校具有国家颁发的土地使用权证所占用的土地面积。不包括农场、林场的占地面积。

**5.图书：**是指学校图书馆及资料室拥有的正式出版书籍。

**6.计算机数：**指计入学校固定资产的个人台式、笔记本计算机和智能电视、平板电脑（Pad）的台数。

7**.教学用计算机：**即PC，包括台式机、笔记本及可联网的智能电视。

8**.教学用平板电脑：**即PAD，指显示屏在7英寸以上智能PAD。

**9.教室：**是指学校里进行教学的房间。

**10.网络多媒体教室：**接入互联网或校园网、并可实现数字教育资源等多媒体教学内容向全体学生展示功能的教室。可为专用教室，也可在普通教室中配置相关设备实现相关功能。

**11.固定资产总值：**是指使用期限超过一年，单位价值在1000元以上（其中：专用设备单位价值在1500元以上），并在使用过程中基本保持原有物质形态的资产的总值。单位价值虽未达到规定标准，但是耐用时间在一年以上的大批同类物资，作为固定资产管理。学校的固定资产一般分为六类：房屋及构筑物；专用设备；通用设备；文物和陈列品；图书、档案；家具、用具、装具及动植物。

**11.教学、实习仪器设备资产值:** 是指学校固定资产中用于教学、实验、实习等仪器设备的资产值。

**二、填报说明**

1**.教学行政用房：**包括教室、图书馆、实验室、实习场所、体育馆、会堂等。包括学校各级干部和职工的办公用房，以及会议室、档案室、收发室、文印室、电话机房、广播室、党团办公室、传达室等。

2.固定资产总值（其中：教学、实习仪器设备资产值）以财务部门提供的数据为准。

3.计算机数（台）：单独统计其教学用计算机。

**三、校验关系**

1.表内关系：

行01=行02+行03+行04

列4>=列5

列5>=列6

列7>=列8

列9>=列10

**职技培训基311资产情况**  **单位：**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 占地面积（平方米） | 教学行政用房建筑面积（平方米） | 图书（册） | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | |
| 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 其中：教学、实习  仪器设备资产值 |
| 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职工技术培训学校（机构） | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 农村成人文化技术培训学校（机构） | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他培训机构（含社会培训机构） | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中等职业教育综合统计报表

中等职业教育综合统计报表

1. /201 学年初）

**制定机关：教 育 部**

**批准机关：国 家 统 计 局**

**批准文号：国统制〔2015〕80号**

中职综111教育行政部门基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 教育行政部门（签章） | | | | | | | | | | | | 教育行政部门地址 | | | | | | | | | | | | 邮政编码 |  |  |  |  |  |  | 负责人 | 填表人 |
| 名称 |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | 办公电话 |  | － |  | | | |  |  |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 传真电话 |  | － |  | | | |  |  |

中职综1121中等职业学校机构数 单位：所

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 中央部门 | 地方 | | | | 民办 |
| 计 | 教育部门 | 其他部门 | 地方企业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 中等职业学校 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：调整后中等职业学校 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 中等技术学校 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 中等师范学校 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中等专业学校 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学校 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他中职机构（不计校数） | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 附设中职班 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综1122学校（机构）基本情况（总计） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 16 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 17 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 18 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 19 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 20 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 21 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 22 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 23 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 24 | 人 |

中职综1123学校（机构）基本情况（调整后中等职业学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 16 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 17 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 18 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 19 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 20 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 21 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 22 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 23 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 24 | 人 |

中职综1124学校（机构）基本情况（普通中专学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 16 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 17 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 18 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 19 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 20 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 21 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 22 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 23 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 24 | 人 |

中职综1125学校（机构）基本情况（成人中专学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 16 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 17 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 18 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 19 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 20 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 21 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 22 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 23 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 24 | 人 |

中职综1126学校（机构）基本情况（职业高中学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 16 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 17 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 18 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 19 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 20 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 21 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 22 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 23 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 24 | 人 |

中职综1127学校（机构）基本情况（其他中职机构） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 16 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 17 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 18 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 19 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 20 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 21 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 22 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 23 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 24 | 人 |

中职综1128学校（机构）基本情况（附设中职班） 单位：

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目 | 编号 | 内容 | 项目 | 编号 | 内容 |
| 国家级重点中职校 | 01 | 所 | 接入互联网出口带宽 | 13 | （Mbps） |
| 省部级重点中职校 | 02 | 所 | 应届毕业生就业人数 | 14 | 人 |
| 国家示范性中职校 | 03 | 所 | 应届毕业生升学人数 | 15 | 人 |
| 省部级示范性中职校 | 04 | 所 | 定期公开出版的专业刊物数 | 09 | 种 |
| 专业实习场（所） | 05 | 所 | 在校生中住宿生 | 10 | 人 |
| 建立校园网 | 06 | 所 | 少数民族双语教学班学校数 | 11 | 所 |
| 接入互联网 | 07 | 所 | 上学年参加国家学生体质健康标准测试的人数 | 12 | 人 |
| 拨号 | 08 | 所 | 其中：优秀 | 13 | 人 |
| ADSL | 09 | 所 | 良好 | 14 | 人 |
| 光纤 | 10 | 所 | 及格 | 15 | 人 |
| 无线 | 11 | 所 | 不及格 | 16 | 人 |
| 其它 | 12 | 所 | 安全保卫人员 | 17 | 人 |

中职综3111中等职业学校（机构）各类学生数(总计) 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕（结）业生数 | | 招生数 | | | | 在校生数 | | | | | 预计毕业生数 | |
| 计 | 其中：获得职业资格证书 | 计 | 其中：应届毕业 | | 其中：五年制高职中职段 | 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 | 四年级及以上 | 计 | 其中：五年制高职中职段 |
| 计 | 其中：初中毕业生 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 一、中职学生计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：中职全日制学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中职非全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.调整后中职学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3.成人中专学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4.职业高中学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、培训学生 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、外国留学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3112中等职业学校（机构）各类学生数(其中：女) 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕（结）业生数 | | 招生数 | | | | 在校生数 | | | | | 预计毕业生数 | |
| 计 | 其中：获得职业资格证书 | 计 | 其中：应届毕业 | | 其中：五年制高职中职段 | 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 | 四年级及以上 | 计 | 其中：五年制高职中职段 |
| 计 | 其中：初中毕业生 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 一、中职学生计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：中职全日制学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中职非全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.调整后中职学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3.成人中专学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4.职业高中学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、培训学生 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、外国留学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3113中等职业学校分办学类型及举办者的中职学生及教职工情况 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 学生数 | | | | | | | | | 教职工数 | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | | | 其中：全日制 | | | 其中：非全日制 | | | 计 | 其中：专任教师 | | | | | |
| 毕业生数 | 招生数 | 在校生数 | 毕业生数 | 招生数 | 在校生数 | 毕业生数 | 招生数 | 在校生数 | 计 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按办学类型分 | 调整后中等职业学校 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学校 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专学校 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学校 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他中职机构 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 附设中职班 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按举办者分 | 1、中央部门（机构） | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2、地方 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 地方企业 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3、民办 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3121中职学生分科类情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3122中职学生分科类情况（调整后中职全日制学生） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3123中职学生分科类情况（调整后中职非全日制学生） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3124中职学生分科类情况（普通中专学生） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3125中职学生分科类情况（成人中专全日制学生） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3126中职学生分科类情况（成人中专非全日制学生） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3127中职学生分科类情况（职业高中学生） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 毕业生数 | | 招生数 | | | 在校生数 | 预计毕业生数 |
| 计 | 其中：获得职业  资格证书 | 计 | 其中：应届毕业生 | |
| 计 | 其中：初中毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3211中职在校生分年龄情况（总计） 单位：人

|  | 编号 | 合计 | 14岁及以下 | 15岁 | 16岁 | 17岁 | 18岁 | 19岁 | 20岁 | 21岁 | 22岁及以上 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：中职全日制学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中职非全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.调整后中职学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3.成人中专学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4.职业高中学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3212中职在校生分年龄情况（其中：女） 单位：人

|  | 编号 | 合计 | 14岁及以下 | 15岁 | 16岁 | 17岁 | 18岁 | 19岁 | 20岁 | 21岁 | 22岁及以上 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：中职全日制学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中职非全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.调整后中职学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.普通中专学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3.成人中专学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4.职业高中学生 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综322招生、在校生来源情况 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 招生数 | | | | | | | 在校生数 | | | | | | |
| 合计 | 调整后中职全日制 | 调整后中职非全日制 | 普通中专 | 成人中专全日制 | 成人中专非全日制 | 职业高中 | 合计 | 调整后中职全日制 | 调整后中职非全日制 | 普通中专 | 成人中专全日制 | 成人中专非全日制 | 职业高中 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 北京市 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 天津市 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 河北省 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 山西省 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 内蒙古 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 辽宁省 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 吉林省 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 黑龙江 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 上海市 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 江苏省 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 浙江省 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 安徽省 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 福建省 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 江西省 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 山东省 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 河南省 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 湖北省 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 湖南省 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 广东省 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 广西 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 海南省 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 重庆市 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四川省 | 24 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 贵州省 | 25 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 云南省 | 26 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 西藏 | 27 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 陕西省 | 28 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 甘肃省 | 29 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 青海省 | 30 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 宁夏 | 31 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 新疆 | 32 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 港澳台侨 | 33 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3311中职学生变动情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 上学年初报表在校生数 | 增加学生数 | | | | | 减少学生数 | | | | | | | | | 本学年初报表在校生数 |
| 计 | 招生 | 复学 | 转入 | 其他 | 计 | 毕业 | 结业 | 休学 | 退学 | 开除 | 死亡 | 转出 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综3312中职学生变动情况（其中：女） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 上学年初报表在校生数 | 增加学生数 | | | | | 减少学生数 | | | | | | | | | 本学年初报表在校生数 |
| 计 | 招生 | 复学 | 转入 | 其他 | 计 | 毕业 | 结业 | 休学 | 退学 | 开除 | 死亡 | 转出 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综332中职学生休退学的主要原因 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 患病 | 贫困 | 学习成绩不好 | 出国 | 其他 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职学生 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 非全日制学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 09 |  |  |  |  |  |  |

中职综333在校生中死亡的主要原因 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 事故灾难类 | | | | | | | | 社会安全类 | | | 自然灾害类 | | | | | | | | 自杀 | 猝死 | 传染病 | 其他 |
| 溺水 | 交通 | 拥挤踩踏 | 房屋倒塌 | 坠楼坠崖 | 中毒 | 爆炸 | 火灾 | 打架斗殴 | 校园伤害 | 刑事案件 | 山体滑坡 | 泥石流 | 洪水 | 地震 | 暴雨 | 冰雹 | 雪灾 | 龙卷风 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园内 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 校园外 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综341招生中其他情况 单位：人

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编 号 | 城镇下岗职工 | 进城务工人员 | 农民 | 退役士兵 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 06 |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 08 |  |  |  |  |

中职综342在校生中其他情况 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编 号 | 共产党员 | 共青团员 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 | 残疾人 | 五年制高职中职段学生 | | | |
| 合计 | 一年级 | 二年级 | 三年级 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职全日制学生 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 调整后中职非全日制学生 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通中专学生 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专全日制学生 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人中专非全日制学生 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业高中学生 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综351培训学生情况（总计） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综352培训学生情况（调整后中等职业学校） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综353培训学生情况（普通中专学校） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综354培训学生情况（成人中专学校） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综355培训学生情况（职业高中学校） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综356培训学生情况（其他中职机构） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综357培训学生情况（附设中职班） 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 结业生数 | | 注册学生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 其中：少数民族 | | 02 |  |  |  |  |
| 总计中 | 资格证书培训 | 03 |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 04 |  |  |  |  |
| 按产业分 | 第一产业类培训 | 05 |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 06 |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 07 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 08 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 09 |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 10 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 11 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 12 |  |  |  |  |

中职综361外国留学生情况 单位：人、人次

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 毕（结）业生数 | | 在校（注册）生数 | |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |
| 一个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |
| 按大洲分 | 亚洲 | 07 |  |  |  |  |
| 非洲 | 08 |  |  |  |  |
| 欧洲 | 09 |  |  |  |  |
| 北美洲 | 10 |  |  |  |  |
| 南美洲 | 11 |  |  |  |  |
| 大洋洲 | 12 |  |  |  |  |

中职综4111教职工情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4112教职工情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4113教职工情况（普通中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4114教职工情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4115教职工情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4116教职工情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 教职工数 | | | | | | | | 聘请校外教师 |
| 合计 | 校本部教职工 | | | | | 校办企业职工 | 其他附设机构人员 |
| 计 | 专任教师 | 行政人员 | 教辅人员 | 工勤人员 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中聘任制 | 小计 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4121专任教师、聘请校外教师岗位分类情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4122专任教师、聘请校外教师岗位分类情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4123专任教师、聘请校外教师岗位分类情况（普通中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4124专任教师、聘请校外教师岗位分类情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4125专任教师、聘请校外教师岗位分类情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4126专任教师、聘请校外教师岗位分类情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 本学年授课专任教师 | | | | 本学年授课聘请校外教师 | | | | 本学年不授课专任教师 | | | |
| 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 文化基础课 | 专业课、实习指导课 | | 合计 | 进修 | 病休 | 其他 |
| 计 | 其中：双师型 | 计 | 其中：双师型 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4221专任教师、聘请校外教师学历情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职综4222专任教师、聘请校外教师学历情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职综4223专任教师、聘请校外教师学历情况（普通中专学校3） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职综4224专任教师、聘请校外教师学历情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职综4225专任教师、聘请校外教师学历情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职综4226专任教师、聘请校外教师学历情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 博士研究生 | 硕士研究生 | 本科 | 专科 | 高中阶段及以下 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1.专任教师 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 05 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 06 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 07 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 08 |  |  |  |  |  |  |
| 2.聘请校外教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 外籍教师 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 17 |  |  |  |  |  |  |

中职综4231专任教师分年龄情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4232专任教师分年龄情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4233专任教师分年龄情况（普通中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4234专任教师分年龄情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4235专任教师分年龄情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4236专任教师分年龄情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 合计 | 29岁及以下 | 30-34岁 | 35-39岁 | 40-44岁 | 45-49岁 | 50-54岁 | 55-59岁 | 60岁及以上 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 正高级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 副高级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 中级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 未定职级 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4241分科专任教师情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4242分科专任教师情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4243分科专任教师情况（普通中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4244分科专任教师情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4245分科专任教师情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4246分科专任教师情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 其中：女 | 正高级 | 副高级 | 中级 | 初级 | 未定职级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | | 02 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化基础课 | | 03 |  |  |  |  |  |  |  |
| 专  业  课 | 小计 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农林牧渔类 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 资源环境类 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |
| 能源与新能源类 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |
| 土木水利类 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |
| 加工制造类 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |
| 石油化工类 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 轻纺食品类 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 交通运输类 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |
| 信息技术类 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |
| 医药卫生类 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |
| 休闲保健类 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 财经商贸类 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 旅游服务类 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文化艺术类 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育与健身 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育类 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 司法服务类 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公共管理与服务类 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课 | | 24 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4311专任教师变动情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教  师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4312专任教师变动情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教  师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4313专任教师变动情况（普通中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教  师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4314专任教师变动情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教  师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4315专任教师变动情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教  师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4316专任教师变动情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 上学年初报表专任教师数 | 增加教师数 | | | | | | | | | 减少教师数 | | | | 本学年初报表专任教师数 |
| 合计 | 录用毕业生 | | | 外单位教师调入 | | 校内外非教师调入 | | 其他 | 合计 | 自然减员 | 调离教  师岗位 | 其他 |
| 计 | 其中： | | 计 | 其中：中职学校调入 | 计 | 其中：本校调整 |
| 研究生 | 本科 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4411教职工中其他情况（总计） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职综4412教职工中其他情况（调整后中等职业学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职综4413教职工中其他情况（普通中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职综4414教职工中其他情况（成人中专学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职综4415教职工中其他情况（职业高中学校） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职综4416教职工中其他情况（其他中职机构） 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 共产党员 | 共青团员 | 民主党派 | 华侨 | 港澳台 | 少数民族 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 教职工 | 01 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 02 |  |  |  |  |  |  |
| 专任教师 | 03 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：女 | 04 |  |  |  |  |  |  |

中职综4511专任教师接受培训情况（总计） 单位：人次、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4512专任教师接受培训情况（调整后中等职业学校） 单位：人次、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时 间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4513专任教师接受培训情况（普通中专学校） 单位：人次、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时 间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4514专任教师接受培训情况（成人中专学校） 单位：人次、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时 间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4515专任教师接受培训情况（职业高中学校） 单位：人次、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时 间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综4516专任教师接受培训情况（其他中职机构） 单位：人次、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | 编号 | 合计 | 国内 | | | | | | 国（境）外 |
| 计 | 国家级 | 省级 | 地市级 | 县级 | 校级 |
| 甲 | | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时 间分 | 一个月以内 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按授课内容分 | 文化课教师 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 专业课教师 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实习指导课教师 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5111校舍情况（总计） 单位：平方米

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5112校舍情况（调整后中等职业学校） 单位：平方米

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5113校舍情况（普通中专学校） 单位：平方米

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5114校舍情况（成人中专学校） 单位：平方米

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5115校舍情况（职业高中学校） 单位：平方米

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5116校舍情况（其他中职机构） 单位：平方米

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 学校产权校舍建筑面积 | | | | 正在施工校舍建筑面积 | 非学校产权校舍建筑面积 | | |
| 计 | 其中 | | | 合计 | 独立使用 | 共同使用 |
| 危房 | 当年新增校舍 | 被外单位借用 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、教学及辅助用房 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教室 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 实验室、实习场所 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 体育馆 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 会堂 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、行政办公用房 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、生活用房 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生宿舍（公寓） | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 学生食堂 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工宿舍（公寓） | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教工食堂 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 生活福利及附属用房 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、教工住宅 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、其他用房 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5211资产情况（总计） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5212资产情况（调整后中等职业学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5213资产情况（普通中专学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5214资产情况（成人中专学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5215资产情况（职业高中学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5216资产情况（其他中职机构） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 占地面积（平方米） | | | 图书（册） | | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | | |
| 计 | 其中：教学、实习仪器设备资产值 | |
| 计 | 其中 | | 计 | 其中：当年新增 | 计 | 其中：教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 当年新增 |
| 绿化用地面积 | 运动场地面积 | 计 | 其中：平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 学校产权 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 非学校产权 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1.独立使用 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2.共同使用 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5221信息化建设情况（总计） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5222信息化建设情况（调整后中等职业学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5223信息化建设情况（普通中专学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5224信息化建设情况成人中专学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5225信息化建设情况（职业高中学校） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综5226信息化建设情况（其他中职机构） 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 网络信息点数（个） | | 上网课程数（门） | 数字资源量（GB） | | 接受过信息技术相关培训的专任教师（人次） | 信息化工作人员数（人） |
| 计 | 其中:无线接入 | 计 | 其中：电子图书 |
|
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |

中职综911少数民族双语教学学生、专任教师情况（总计） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综912少数民族双语教学学生、专任教师情况（调整后中等职业学校） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综913少数民族双语教学学生、专任教师情况（普通中专学校） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综914少数民族双语教学学生、专任教师情况（成人中专学校） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综915少数民族双语教学学生、专任教师情况（职业高中学校） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综916少数民族双语教学学生、专任教师情况（其他中职机构） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综917少数民族双语教学学生、专任教师情况（附设中职班） 单位：班、人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 班数（个） | | | | 在校生数 | | | | 专任教师 | | | |
| 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 | 合计 | 一类模式 | 二类模式 | 三类模式 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 女 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年级 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二年级 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三年级 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四年级及以上 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

中职综991附设中职班情况 单位：人

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 校数（机构）（所） | 班数（个） | 毕业生数 | 招生数 | 在校生数 | 专任教师 | | | | | |
| 合计 | 研究生毕业 | 本科毕业 | 专科毕业 | 高中阶段毕业 | 高中阶段以下毕业 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 幼儿园 | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 小学 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 小学 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 小学教学点 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初中 | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 初级中学 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 九年一贯制学校 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职业初中 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 高中 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 完全中学 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 高级中学 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 十二年一贯制学校 | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 工读学校 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 普通高等学校 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 成人高等学校 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 特殊教育学校 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 培养研究生的科研机构 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办的其他高等教育机构 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

职业技术培训机构综合统计报表

职业技术培训机构综合统计报表

（201 /201 学年初）

**制定机关：教 育 部**

**批准机关：国 家 统 计 局**

**批准文号：国统制〔2015〕80号**

职技培训综111基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 教育行政部门（签章） | | | | | | | | | | | | 教育行政部门地址 | | | | | | | | | | | | 邮政编码 |  |  |  |  |  | |  | 负责人 | 填表人 |
| 名称 |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | 办公电话 |  | － |  | | |  | |  |  |
| 代码 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 传真电话 |  | － |  | | |  | |  |  |

职技培训综211学生及教职工情况 单位：人次

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编号 | 学校数（所） | 教学班（点）（个） | 结业生数 | | 注册学生数 | | 教职工数 | | 聘请校外教师 |
| 计 | 其中：女 | 计 | 其中：女 | 计 | 其中：专任教师 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职工技术培训学校（机构） | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门办 | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门办 | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办 | 05 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 农村成人文化技术培训学校（机构） | 06 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门办 | 07 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：县办 | 08 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 乡办 | 09 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 村办 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门办 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办 | 12 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他培训机构（含社会培训机构） | 13 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 教育部门办 | 14 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他部门办 | 15 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 民办 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 总计中：少数民族 | 17 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 培训形式： 资格证书培训 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 岗位证书培训 | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按产业分： 第一产业类培训 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 第二产业类培训 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 第三产业类培训 | 22 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 按时间分： 一个月以内 | 23 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一个月至三个月以内 | 24 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三个月至半年以内 | 25 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 半年至一年以内 | 26 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一年及以上 | 27 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

职技培训综311资产情况 单位：

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编  号 | 占地面积（平方米） | 教学行政用房建筑面积（平方米） | 图书（册） | 计算机数（台） | | | 教室（间） | | 固定资产总值（万元） | |
| 计 | 其中：  教学用计算机 | | 计 | 其中：网络多媒体教室 | 计 | 其中：教学、实习  仪器设备资产值 |
| 计 | 其中：  平板电脑 |
| 甲 | 乙 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 总计 | 01 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 职工技术培训学校（机构） | 02 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 农村成人文化技术培训学校（机构） | 03 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他培训机构（含社会培训机构） | 04 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

附录一：《中等职业学校专业目录》（统计用）2013

|  |  |
| --- | --- |
| **010000** | **农林牧渔类** |
| 010100 | 设施农业生产技术 |
| 010200 | 现代农艺技术 |
| 010300 | 观光农业经营 |
| 010400 | 循环农业生产与管理 |
| 010500 | 种子生产与经营 |
| 010600 | 植物保护 |
| 010700 | 果蔬花卉生产技术 |
| 010800 | 茶叶生产与加工 |
| 010900 | 蚕桑生产与经营 |
| 011000 | 中草药种植 |
| 011100 | 棉花加工与检验 |
| 011200 | 烟草生产与加工 |
| 011300 | 现代林业技术 |
| 011400 | 森林资源保护与管理 |
| 011500 | 园林技术 |
| 011600 | 园林绿化 |
| 011700 | 木材加工 |
| 011800 | 畜禽生产与疾病防治 |
| 011900 | 特种动物养殖 |
| 012000 | 畜牧兽医 |
| 012100 | 宠物养护与经营 |
| 012200 | 淡水养殖 |
| 012300 | 海水生态养殖 |
| 012400 | 航海捕捞 |
| 012500 | 农产品保鲜与加工 |
| 012600 | 农产品营销与储运 |
| 012700 | 农业机械使用与维护 |
| 012800 | 农村电气技术 |
| 012900 | 农业与农村用水 |
| 013000 | 农村环境监测 |
| 013100 | 农村经济综合管理 |
| 013200 | 农资连锁经营与管理 |
| 019900 | 农林牧渔类专业 |
| **020000** | **资源环境类** |
| 020100 | 国土资源调查 |
| 020200 | 地质调查与找矿 |
| 020300 | 水文地质与工程地质勘察 |
| 020400 | 地球物理勘探 |
| 020500 | 钻探工程技术 |
| 020600 | 掘进工程技术 |
| 020700 | 岩土工程勘察与施工 |
| 020800 | 地质灾害调查与治理施工 |
| 020900 | 地图制图与地理信息系统 |
| 021000 | 地质与测量 |
| 021100 | 水文与水资源勘测 |
| 021200 | 采矿技术 |
| 021300 | 矿山机械运行与维修 |
| 021400 | 矿山机电 |
| 021500 | 矿井通风与安全 |
| 021600 | 矿井建设 |
| 021700 | 煤炭综合利用 |
| 021800 | 环境监测技术 |
| 021900 | 环境管理 |
| 022000 | 环境治理技术 |
| 022100 | 生态环境保护 |
| 022200 | 气象服务 |
| 022300 | 雷电防护技术 |
| 029900 | 资源环境类专业 |
| **030000** | **能源与新能源类** |
| 030100 | 石油钻井 |
| 030200 | 石油天然气开采 |
| 030300 | 石油地质录井与测井 |
| 030400 | 石油与天然气贮运 |
| 030500 | 火电厂热力设备运行与检修 |
| 030600 | 火电厂热力设备安装 |
| 030700 | 火电厂热工仪表安装与检修 |
| 030800 | 火电厂集控运行 |
| 030900 | 火电厂水处理及化学监督 |
| 031000 | 水电厂机电设备安装与运行 |
| 031100 | 水泵站机电设备安装与运行 |
| 031200 | 反应堆及核电厂运行 |
| 031300 | 风电场机电设备运行与维护 |
| 031400 | 太阳能与沼气技术利用 |
| 031500 | 发电厂及变电站电气设备 |
| 031600 | 继电保护及自动装置调试维护 |
| 031700 | 输配电线路施工与运行 |
| 031800 | 供用电技术 |
| 031900 | 电力营销 |
| 039900 | 能源与新能源类专业 |
| **040000** | **土木水利类** |
| 040100 | 建筑工程施工 |
| 040200 | 建筑装饰 |
| 040300 | 古建筑修缮与仿建 |
| 040400 | 城镇建设 |
| 040500 | 工程造价 |
| 040600 | 建筑设备安装 |
| 040700 | 楼宇智能化设备安装与运行 |
| 040800 | 供热通风与空调施工运行 |
| 040900 | 建筑表现 |
| 041100 | 给排水工程施工与运行 |
| 0411000 | 城市燃气输配与应用 |
| 041200 | 市政工程施工 |
| 041300 | 道路与桥梁工程施工 |
| 041400 | 铁道施工与养护 |
| 041500 | 水利水电工程施工 |
| 041600 | 工程测量 |
| 041700 | 土建工程检测 |
| 041800 | 工程机械运用与维修 |
| 049900 | 土木水利类专业 |
| **050000** | **加工制造类** |
| 050100 | 钢铁冶炼 |
| 050200 | 金属压力加工 |
| 050300 | 工程材料检测技术 |
| 050400 | 钢铁装备运行与维护 |
| 050500 | 有色装备运行与维护 |
| 050600 | 建材装备运行与维护 |
| 050700 | 有色金属冶炼 |
| 050800 | 建筑与工程材料 |
| 050900 | 硅酸盐工艺及工业控制 |
| 051000 | 选矿技术 |
| 051100 | 机械制造技术 |
| 051200 | 机械加工技术 |
| 051300 | 机电技术应用 |
| 051400 | 数控技术应用 |
| 051500 | 模具制造技术 |
| 051600 | 机电设备安装与维修 |
| 051700 | 汽车制造与检修 |
| 051800 | 汽车电子技术应用 |
| 051900 | 船舶制造与修理 |
| 052000 | 船舶机械装置安装与维修 |
| 052100 | 金属热加工 |
| 052200 | 焊接技术应用 |
| 052300 | 机电产品检测技术应用 |
| 052400 | 金属表面处理技术应用 |
| 052500 | 工业自动化仪表及应用 |
| 052600 | 医疗设备安装与维护 |
| 052700 | 电机电器制造与维修 |
| 052800 | 光电仪器制造与维修 |
| 052900 | 制冷和空调设备运行与维修 |
| 053000 | 电气运行与控制 |
| 053100 | 电气技术应用 |
| 053200 | 电子电器应用与维修 |
| 053300 | 电子材料与元器件制造 |
| 053400 | 微电子技术与器件制造 |
| 059900 | 加工制造类专业 |
| **060000** | **石油化工类** |
| 060100 | 化学工艺 |
| 060200 | 工业分析与检验 |
| 060300 | 石油炼制 |
| 060400 | 化工机械与设备 |
| 060500 | 化工仪表及自动化 |
| 060600 | 精细化工 |
| 060700 | 生物化工 |
| 060800 | 高分子材料加工工艺 |
| 060900 | 橡胶工艺 |
| 061000 | 林产化工 |
| 061100 | 核化学化工 |
| 061200 | 火炸药技术 |
| 061300 | 花炮生产与管理 |
| 069900 | 石油化工类专业 |
| **070000** | **轻纺食品类** |
| 070100 | 制浆造纸工艺 |
| 070200 | 平面媒体印制技术 |
| 070300 | 塑料成型 |
| 070400 | 纺织技术及营销 |
| 070500 | 纺织高分子材料工艺 |
| 070600 | 丝绸工艺 |
| 070700 | 染整技术 |
| 070800 | 针织工艺 |
| 070900 | 服装制作与生产管理 |
| 071000 | 皮革工艺 |
| 071100 | 食品生物工艺 |
| 071200 | 民族风味食品加工制作 |
| 071300 | 粮油饲料加工技术 |
| 071400 | 粮油储运与检验技术 |
| 071500 | 家具设计与制作 |
| 079900 | 轻纺食品类专业 |
| **080000** | **交通运输类** |
| 080100 | 铁道运输管理 |
| 080200 | 电力机车运用与检修 |
| 080300 | 内燃机车运用与检修 |
| 080400 | 铁道车辆运用与检修 |
| 080500 | 电气化铁道供电 |
| 080600 | 铁道信号 |
| 080700 | 城市轨道交通运营管理 |
| 080800 | 城市轨道交通车辆运用与检修 |
| 080900 | 城市轨道交通供电 |
| 081000 | 城市轨道交通信号 |
| 081100 | 船舶驾驶 |
| 081200 | 轮机管理 |
| 081300 | 船舶水手与机工 |
| 081400 | 船舶电气技术 |
| 081500 | 船舶通信与导航 |
| 081600 | 外轮理货 |
| 081700 | 船舶检验 |
| 081800 | 港口机械运行与维护 |
| 081900 | 工程潜水 |
| 082000 | 水路运输管理 |
| 082100 | 民航运输 |
| 082200 | 飞机维修 |
| 082300 | 航空服务 |
| 082400 | 航空油料管理 |
| 082500 | 汽车运用与维修 |
| 082600 | 汽车车身修复 |
| 082700 | 汽车美容与装潢 |
| 082800 | 汽车整车与配件营销 |
| 082900 | 公路运输管理 |
| 083000 | 公路养护与管理 |
| 089900 | 交通运输类专业 |
| **090000** | **信息技术类** |
| 090100 | 计算机应用 |
| 090200 | 数字媒体技术应用 |
| 090300 | 计算机平面设计 |
| 090400 | 计算机动漫与游戏制作 |
| 090500 | 计算机网络技术 |
| 090600 | 网站建设与管理 |
| 090700 | 网络安防系统安装与维护 |
| 090800 | 软件与信息服务 |
| 090900 | 客户信息服务 |
| 091000 | 计算机速录 |
| 091100 | 计算机与数码产品维修 |
| 091200 | 电子与信息技术 |
| 091300 | 电子技术应用 |
| 091400 | 数字广播电视技术 |
| 091500 | 通信技术 |
| 091600 | 通信运营服务 |
| 091700 | 通信系统工程安装与维护 |
| 091800 | 邮政通信管理 |
| 099900 | 信息技术类专业 |
| **100000** | **医药卫生类** |
| 100100 | 护理 |
| 100200 | 助产 |
| 100300 | 农村医学 |
| 100400 | 营养与保健 |
| 100500 | 康复技术 |
| 100600 | 眼视光与配镜 |
| 100700 | 医学检验技术 |
| 100800 | 医学影像技术 |
| 100900 | 口腔修复工艺 |
| 101000 | 医学生物技术 |
| 101100 | 药剂 |
| 101200 | 中医护理 |
| 101300 | 中医 |
| 101400 | 藏医医疗与藏药 |
| 101500 | 维医医疗与维药 |
| 101600 | 蒙医医疗与蒙药 |
| 101700 | 中医康复保健 |
| 101800 | 中药 |
| 101900 | 中药制药 |
| 102000 | 制药技术 |
| 102100 | 生物技术制药 |
| 102200 | 药品食品检验 |
| 102300 | 医疗器械维修与营销 |
| 102400 | 制药设备维修 |
| 102500 | 计划生育与生殖健康咨询 |
| 102600 | 人口与计划生育管理 |
| 102700 | 卫生信息管理 |
| 102800 | 医药卫生财会 |
| 109900 | 医药卫生类专业 |
| **110000** | **休闲保健类** |
| 110100 | 美容美体 |
| 110200 | 美发与形象设计 |
| 110300 | 健体塑身 |
| 110400 | 休闲服务 |
| 119900 | 休闲保健类专业 |
| **120000** | **财经商贸类** |
| 120100 | 会计 |
| 120200 | 会计电算化 |
| 120300 | 统计事务 |
| 120400 | 金融事务 |
| 120500 | 保险事务 |
| 120600 | 信托事务 |
| 120700 | 商品经营 |
| 120800 | 专卖品经营 |
| 120900 | 连锁经营与管理 |
| 121000 | 市场营销 |
| 121100 | 电子商务 |
| 121200 | 国际商务 |
| 121300 | 商务英语 |
| 121400 | 商务日语 |
| 121500 | 商务德语 |
| 121600 | 商务韩语 |
| 121700 | 商务俄语 |
| 121800 | 商务法语 |
| 121900 | 物流服务与管理 |
| 122000 | 房地产营销与管理 |
| 122100 | 客户服务 |
| 129900 | 财经商贸类专业 |
| **130000** | **旅游服务类** |
| 130100 | 酒店服务与管理 |
| 130200 | 旅游服务与管理 |
| 130300 | 旅游外语 |
| 130400 | 导游服务 |
| 130500 | 景区服务与管理 |
| 130600 | 会展服务与管理 |
| 130700 | 中餐烹饪 |
| 130800 | 西餐烹饪 |
| 130900 | 钟表维修 |
| 139900 | 旅游服务类专业 |
| **140000** | **文化艺术类** |
| 140100 | 社会文化艺术 |
| 140200 | 广播影视节目制作 |
| 140300 | 播音与节目主持 |
| 140400 | 影像与影视技术 |
| 140500 | 图书信息管理 |
| 140600 | 出版与发行 |
| 140700 | 文物保护技术 |
| 140800 | 音乐 |
| 140900 | 舞蹈表演 |
| 141000 | 戏曲表演 |
| 141100 | 曲艺表演 |
| 141200 | 戏剧表演 |
| 141300 | 杂技与魔术表演 |
| 141400 | 木偶与皮影表演及制作 |
| 141500 | 乐器修造 |
| 141600 | 计算机音乐制作 |
| 141700 | 动漫游戏 |
| 141800 | 网页美术设计 |
| 141900 | 数字影像技术 |
| 142000 | 工艺美术 |
| 142100 | 美术绘画 |
| 142200 | 美术设计与制作 |
| 142300 | 商品画制作与经营 |
| 142400 | 服装设计与工艺 |
| 142500 | 服装展示与礼仪 |
| 142600 | 皮革制品造型设计 |
| 142700 | 珠宝玉石加工与营销 |
| 142800 | 民间传统工艺 |
| 142900 | 民族音乐与舞蹈 |
| 143000 | 民族乐器修造 |
| 143100 | 民族美术 |
| 143200 | 民族服装与服饰 |
| 143300 | 民族织绣 |
| 143400 | 民族民居装饰 |
| 143500 | 民族工艺品制作 |
| 149900 | 文化艺术类专业 |
| **150000** | **体育与健身** |
| 150100 | 运动训练 |
| 150200 | 休闲体育服务与管理 |
| 150300 | 体育设施管理与经营 |
| 159900 | 体育与健身类专业 |
| **160000** | **教育类** |
| 160100 | 学前教育 |
| 169900 | 教育类专业 |
| 170000 | **司法服务类** |
| 170100 | 法律事务 |
| 170200 | 社区法律服务 |
| 170300 | 保安 |
| 179900 | 司法服务类专业 |
| **180000** | **公共管理与服务类** |
| 180100 | 办公室文员 |
| 180200 | 文秘 |
| 180300 | 商务助理 |
| 180400 | 公关礼仪 |
| 180500 | 工商行政管理事务 |
| 180600 | 人力资源管理事务 |
| 180700 | 物业管理 |
| 180800 | 产品质量监督检验 |
| 180900 | 民政服务与管理 |
| 181000 | 社区公共事务管理 |
| 181100 | 社会保障事务 |
| 181200 | 社会福利事业管理 |
| 181300 | 家政服务与管理 |
| 181400 | 老年人服务与管理 |
| 181500 | 现代殡仪技术与管理 |
| 189900 | 公共管理与服务类专业 |
| **190000** | **其他** |
| 199900 | 其他类专业 |

附录二：中央党政机关、人民团体及其他机构代码

**GB／T 4657—2009**

|  |  |
| --- | --- |
| 101 | 全国人大常委办公厅 |
| 102 | 全国人大环境与资源保护委员会 |
| 103 | 全国人大民族委员会 |
| 104 | 全国人大农业与农村委员会 |
| 105 | 全国人大常委会法制工作委员会 |
| 106 | 全国人大常委会预算工作委员会 |
| 107 | 全国人大法律委员会 |
| 109 | 全国人大内务司法委员会 |
| 111 | 全国人大财政经济委员会 |
| 113 | 全国人大教育科学文化卫生委员会 |
| 115 | 全国人大外事委员会 |
| 117 | 全国人大华侨委员会 |
| 121 | 全国人大常委会香港特别行政区基本法委员会 |
| 122 | 全国人大常委会澳门特别行政区基本法委员会 |
| 131 | 全国政协办公厅 |
| 132 | 全国政协提案委员会 |
| 133 | 全国政协经济委员会 |
| 134 | 全国政协人口资源环境委员会 |
| 135 | 全国政协教科文卫体委员会 |
| 136 | 全国政协社会和法制委员会 |
| 137 | 全国政协民族和宗教委员会 |
| 138 | 全国政协港澳台侨委员会 |
| 139 | 全国政协外事委员会 |
| 140 | 全国政协文史和学习委员会 |
| 151 | 最高人民检察院 |
| 161 | 最高人民法院 |
| 201 | 中央办公厅 |
| 203 | 中央组织部 |
| 211 | 中央宣传部 |
| 213 | 中央统战部 |
| 215 | 中央对外联络部 |
| 216 | 中央政法委员会 |
| 218 | 中央政策研究室 |
| 222 | 中央纪律检查委员会 |
| 223 | 中央对外宣传办公室（国务院新闻办公室） |
| 224 | 中央财经领导小组办公室 |
| 225 | 中央机构编制委员会办公室 |
| 226 | 中央外事工作领导小组办公室 |
| 231 | 中央台湾工作办公室（国务院台湾事务办公室） |
| 233 | 中央直属机关工作委员会 |
| 234 | 中央直属机关事务管理局 |
| 235 | 中央国家机关工作委员会 |
| 236 | 中央金融工作委员会 |
| 237 | 中央企业工作委员会 |
| 238 | 中央香港工作委员会 |
| 239 | 中央澳门工作委员会 |
| 240 | 中央精神文明办公室 |
| 241 | 中央档案馆（国家档案局） |
| 243 | 中央保密委员会办公室（国家保密局） |
| 244 | 中央密码工作领导小组办公室（国家密码管理局） |
| 247 | 中央防范和处理邪教问题领导小组办公室（国务院防范和处理邪教问题办公室） |
| 281 | 中央党校 |
| 282 | 人民日报社 |
| 283 | 中央党史研究室 |
| 284 | 中央文献研究室 |
| 285 | 中央编译局 |
| 286 | 《求是》杂志社 |
| 287 | 光明日报社 |
| 288 | 中国日报社 |
| 289 | 经济日报社 |
| 290 | 中国外文出版发行事业局 |
| 291 | 中央社会主义学院 |
| 292 | 中国浦东干部学院 |
| 293 | 中国井冈山干部学院 |
| 294 | 中国延安干部学院 |
| 301 | 外交部 |
| 302 | 国防部 |
| 303 | 国家发展和改革委员会 |
| 306 | 科学技术部 |
| 308 | 国家民族事务委员会 |
| 311 | 监察部 |
| 312 | 公安部 |
| 313 | 国家安全部 |
| 314 | 民政部 |
| 315 | 司法部 |
| 318 | 财政部 |
| 319 | 审计署 |
| 320 | 中国人民银行 |
| 326 | 农业部 |
| 332 | 水利部 |
| 333 | 住房和城乡建设部 |
| 334 | 国土资源部 |
| 339 | 工业和信息化部（国家航天局、国家原子能机构） |
| 347 | 铁道部 |
| 348 | 交通运输部 |
| 356 | 人力资源和社会保障部 |
| 357 | 文化部 |
| 360 | 教育部（国家语言文字工作委员会） |
| 361 | 卫生部 |
| 363 | 国家人口和计划生育委员会 |
| 365 | 环境保护部（国家核安全局） |
| 366 | 商务部 |
| 410 | 国家统计局 |
| 414 | 国家工商行政管理总局 |
| 415 | 海关总署 |
| 416 | 中国气象局 |
| 417 | 中国民用航空总局 |
| 418 | 国家海洋局 |
| 419 | 中国地震局 |
| 420 | 国家旅游局 |
| 421 | 国家新闻出版总署（国家版权局） |
| 424 | 国家质量监督检验检疫总局 |
| 425 | 国家广播电影电视总局 |
| 426 | 国家语言文字工作委员会 |
| 427 | 国家宗教事务局 |
| 429 | 国务院参事室 |
| 430 | 国务院机关事务管理局 |
| 431 | 国务院研究室 |
| 432 | 国家林业局 |
| 433 | 国务院法制办公室 |
| 434 | 国务院办公厅 |
| 435 | 国务院侨务办公室 |
| 436 | 国务院港澳事务办公室 |
| 440 | 国家外国专家局 |
| 442 | 中华全国供销合作总社 |
| 443 | 国际邮政局 |
| 444 | 国家税务总局 |
| 445 | 国家外汇管理局 |
| 448 | 国务院国有资产监督管理委员会 |
| 449 | 国家粮食局 |
| 450 | 国家安全生产监督管理总局 |
| 451 | 国家体育总局 |
| 453 | 国家文物局 |
| 455 | 国家信访局 |
| 456 | 国家烟草专卖局 |
| 457 | 中国地质调查局 |
| 463 | 国家知识产权局 |
| 464 | 国家食品药品监督管理局 |
| 466 | 国家测绘局 |
| 468 | 国家中医药管理局 |
| 469 | 中国国家标准化管理委员会（国家标准化管理局） |
| 470 | 中国国家认证认可监督管理委员会（国家认证认可监督管理局） |
| 480 | 国家自然科学基金委员会 |
| 481 | 国家信息中心 |
| 482 | 中国工程院 |
| 483 | 国家行政学院 |
| 484 | 全国社会保障基金理事会 |
| 486 | 国务院扶贫开发领导小组办公室 |
| 487 | 国务院南水北调工程建设委员会办公室 |
| 488 | 中国工程物理研究院 |
| 489 | 科技日报社 |
| 490 | 新华通讯社 |
| 491 | 中国科学院 |
| 492 | 中国社会科学院 |
| 493 | 国务院发展研究中心 |
| 497 | 中国证券监督管理委员会 |
| 498 | 中国保险监督管理委员会 |
| 499 | 国务院三峡工程建设委员会办公室 |
| 601 | 中国商业联合会 |
| 602 | 中国物流与采购联合会 |
| 603 | 中国煤炭工业协会 |
| 604 | 中国机械工业联合会 |
| 605 | 中国钢铁工业协会 |
| 606 | 中国石油和化学工业协会 |
| 607 | 中国轻工业联合会（中华全国手工业合作总社） |
| 608 | 中国纺织工业协会 |
| 609 | 中国建筑材料工业联合会 |
| 610 | 中国有色金属工业协会 |
| 611 | 中国老龄协会（全国老龄工作委员会办公室） |
| 621 | 国家预防腐败局 |
| 622 | 中国银行业监督管理委员会 |
| 623 | 国家电力监管委员会 |
| 624 | 国家能源局 |
| 625 | 国家国防科技工业局 |
| 626 | 国家公务员局 |
| 627 | 国家煤矿安全监察局 |
| 501 | 中国工商银行 |
| 502 | 中国农业银行 |
| 503 | 中国银行 |
| 504 | 中国建设银行 |
| 505 | 中国人民保险公司 |
| 506 | 交通银行 |
| 507 | 中国电子科技集团公司 |
| 508 | 中国航空集团公司 |
| 509 | 中国东方航空集团公司 |
| 510 | 中国南方航空集团公司 |
| 511 | 中国船舶重工集团公司 |
| 512 | 中国国际信托投资公司 |
| 513 | 中国石油化工集团公司 |
| 515 | 中国石油天然气集团公司 |
| 517 | 中国核工业集团公司 |
| 518 | 中国兵器工业集团公司 |
| 520 | 中国航天科技集团公司 |
| 521 | 中国航天科工集团公司 |
| 522 | 中国船舶工业集团公司 |
| 523 | 中国光大（集团）总公司 |
| 525 | 中国网络通信集团公司 |
| 527 | 中国兵器装备集团公司 |
| 528 | 中国核工业建设集团公司 |
| 529 | 中国电信集团公司 |
| 530 | 中国铝业公司 |
| 531 | 中国远洋运输（集团）总公司 |
| 532 | 中国中化集团公司 |
| 533 | 中国五矿集团公司 |
| 534 | 中国储备粮管理总公司 |
| 535 | 中国移动通信集团公司 |
| 536 | 中国联合通信有限公司 |
| 537 | 神华集团有限责任公司 |
| 538 | 中粮集团有限公司 |
| 539 | 中国电子信息产业集团公司 |
| 540 | 中国通用技术(集团)控股有限责任公司 |
| 544 | 中国建筑工程总公司 |
| 546 | 中国海洋石油总公司 |
| 547 | 国家开发投资公司 |
| 548 | 中国长江三峡工程开发总公司 |
| 549 | 中国第一汽车集团公司 |
| 550 | 东风汽车公司 |
| 551 | 中国第一重型机械集团公司 |
| 552 | 中国第二重型机械集团公司 |
| 553 | 鞍山钢铁集团公司 |
| 554 | 武汉钢铁(集团)公司 |
| 555 | 中国海运(集团)总公司 |
| 556 | 哈尔滨电站设备集团公司 |
| 557 | 中国东方电气集团公司 |
| 558 | 宝钢集团有限公司 |
| 559 | 招商局集团有限公司 |
| 560 | 国家开发银行 |
| 561 | 中国进出口银行 |
| 562 | 中国农业发展银行 |
| 564 | 国家电网公司 |
| 565 | 中国南方电网有限责任公司 |
| 566 | 中国华能集团公司 |
| 567 | 中国大唐集团公司 |
| 568 | 中国华电集团公司 |
| 569 | 中国国电集团公司 |
| 570 | 中国电力投资集团公司 |
| 571 | 中国人寿保险总公司 |
| 572 | 中国再保险公司 |
| 581 | 华润(集团)有限公司 |
| 582 | 中国港中旅集团公司（香港中旅(集团)有限公司） |
| 583 | 国家核电技术有限公司 |
| 584 | 中国商用飞机有限责任公司 |
| 585 | 中国航空工业集团公司 |
| 711 | 中华全国总工会 |
| 712 | 中国共产主义青年团中央委员会 |
| 713 | 中华全国妇女联合会 |
| 714 | 中华全国工商业联合会 |
| 715 | 中华职业教育社 |
| 716 | 中国职工思想政治工作研究会 |
| 717 | 中国关心下一代工作委员会 |
| 721 | 中国文学艺术界联合会 |
| 722 | 中华全国新闻工作者协会 |
| 723 | 中国作家协会 |
| 724 | 中国计划生育协会 |
| 726 | 中国法学会 |
| 731 | 中国科学技术协会 |
| 741 | 中国国际贸易促进委员会 |
| 751 | 中国人民对外友好协会 |
| 752 | 中国人民外交学会 |
| 761 | 中国红十字会总会 |
| 762 | 中国残疾人联合会 |
| 771 | 中国全国归国华侨联合会 |
| 772 | 中华全国台湾同胞联谊会 |
| 773 | 欧美同学会 |
| 774 | 黄埔军校同学会 |
| 777 | 中国藏学研究中心 |
| 778 | 中国和平统一促进会 |
| 781 | 宋庆龄基金会 |
| 791 | 中国民主同盟中央委员会 |
| 792 | 中国国民党革命委员会中央委员会 |
| 793 | 中国民主建国会中央委员会 |
| 794 | 中国民主促进会中央委员会 |
| 795 | 中国农工民主党中央委员会 |
| 796 | 中国致工党中央委员会 |
| 797 | 九三学社中央委员会 |
| 798 | 台湾民主自治同盟中央委员会 |